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Cazas norteamericanos 
derriban dos MIG libios 

en el Mediterráneo
Washington.— Cazas norte

americanos «F-14» del portaa
viones «Kennedy» derribaron 
hoy dos «Mig-23» libios en el 
Mediterráneo, dijo hoy el Pen
tágono.

Los hechos ocurrieron en un 
momento de nueva tensión en
tre Estados Unidos y el Gobier
no del coronel Muamar Gadafi 
con motivo de una supuesta 
planta de armas químicas en 
Libia.

Según el portavoz Rick Oborn, 
los cazas norteamericanos no 
sufrieron ninguna baja ni da
ños. No se conoce la suerte su
frida por los pilotos libios.

Al parecer, el incidente ocu
rrió en torno a las 10,00 gmt 
cuando el «Kennedy» se hallaba 
en aguas internacionales a unas 
43 millas de la costa libia.

Los cazas libios, de fabrica
ción soviética, se acercaron re

petidamente a los aviones nor
teamericanos que estaban pro
tegiendo las unidades navales.

Los «F-14» trataron repetida
mente de eludir a los cazas li
bios, pero finalmente abrieron 
fuego y los derribaron, explica
ron fuentes militares estadouni
denses.

El senador norteamericano 
Sam Nunndijoala cadena de 
televisión «NBC» que el derribo 
no tuvo nada que ver con la 
planta química libia.

«La información que ha reci
bido del Departamento de De
fensa es que los cazas libios se 
comportaron de forma provoca
dora dos veces», explicó el se
nador demócrata.

El presidente Ronald Reagan, 
que está de vacaciones en Cali
fornia, fue informado del inci
dente.
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Primer contacto 
directo entre 
Hassan II y el
Frente Polisario

El primer contacto directo entre 
el Rey Hassan II y el Frente Polisa
rio se esperaba tuviera lugar ayer 
noche en Marraquech, con ocasión 
de ’a primera visita efectuada a 
Marruecos por tres dirigentes del 
movimiento saharaui desde el co
mienzo del conflicto del Sahara. La 
delegación saharaui estaba presidi
da por el primer ministro de la 
República Arabe Saharaui Demo
crática.

La decisión de enviar esta dele
gación a Marruecos la tomó el 23 de 
diciembre el comité ejecutivo del 
Polisario, tras unas declaraciones 
del Monarca alauita a un semanario 
francés al que expresó su voluntad 
de oír a los saharauis.

Fuentes saharauis se mostraron 
optimistas ante el encuentro que 
"romperáel muro psicológico" que 
separa a las dos partes en conflicto 
en el Sahara desde hace trece años, 
aunque manifestaron que no espe
raban ningún acuerdo sorprenden
te- Sin embargo, esta entrevista 
significa un reconocimiento explí
cito del Polisario y representa un 
importante logro político para los 
saharauis.

INVIERNO/88 
«REGALOS DE GRAN UTILIDAD- 
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doras, abrigos, gabardinas, 
chaquetones, pantalones, 

camisas, jerseys, etc.
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MEJORES DESEOS 
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DIEZ

Mancha se retira y Fraga promete 
que no habrá represalias

El restaurante en el que se reunieron los líderes aliancistas asediado por los fotógrafos

El presidente de AP, Antonio 
Hernández Mancha, no se presen
tará a la reelección en el próximo 
congreso aliancista de enero, tras el 
acuerdo alcanzado ayer en un al
muerzo con el fundador del partido, 
Manuel Fraga, quien se comprome
tió a que no habrá represalias contra 
los "manchistas".

Hernández Mancha y Manuel 
Fraga alcanzaron ayer un acuerdo, 
que pasa por la retirada de la candi
datura del primero, en un almuerzo 
que pretendieron que fuera secreto 
y que estuvo rodeado de expecta
ción y mutismo de ambos, además 

de confusión en sus cuarteles gene
rales.

Fuentes de la dirección dcAP 
-que negociaron días pasados con 
representantes "fraguistas" una sa
lida digna para los "manchistas" - 
con firmaron 1 a ex i stenei a del acucr- 
do, que pasa por el compromiso de 
Manuel Fraga de que no habrá 
"represalias ni revanchas" para con 
los manchistas y de que se respetará 
globalmcntc la gestión de Hernán
dez Mancha y los mandatos de las 
organizaciones territoriales.

Las mismas fuentes, que califica

ron el encuentro de Fraga y Hernán
dez Mancha de "distendido, amiga
ble y cordial", dieron por seguro 
que Marcelino Oreja se incorporará 
al proyecto que defiende el funda
dor de A.P.

Fuentes cercanas a los dos diri
gentes aliancistas calificaron de 
"muy positiva" la convocatoria de 
una rueda de prensa conjunta para 
el próximo juves, en la que también 
podría comparecer Marcelino Ore
ja, quien se ha entrevistado recien
temente y por separado con Fraga y 
Hernández Mancha.

Nacidos en 
España los dos 
primeros niños 
de madres 
sin ovarios

Barcelona.-Dos niños de 
madres sin ovarios nacieron 
en España a primeros del 
pasado mes de diciembre sin 
ningún problema tras im
plantar a las mujeres un 
embrión, fruto déla unión de 
un óvulo donado por otra 
mujer y fecundado con es
perma de sus respectivos 
maridos.

Según explicó a "Efe" el 
doctor Pedro Barrí, director 
del equipo de reproducción 
asistida del Instituto Dexeus 
de Barcelona donde se reali
zó el implante del embrión, 
uno de los bebés vino al 
mimdo tras practicar a la 
madre una cesárea y el otro, 
también varón, tras un parto 
normal.

Los nacimientos tuvieron 
lugar en las ciudades de resi
dencia de las dos familias, 
una en el norte y la otra en el 
sur de España, ya que los 
embarazos siguieron su cur
so normal tras el tratamiento 
al que fueron sometidas en 
Barcelona las gestantes.

"Unade las madres -dijo 
el doctor Barrí-, no tenía 
ovarios porque a consecuen
cia de un tumor se le habían 
extraído hace quince años. 
La otra mujer sí los tenía, 
pero sin funciones debido a 
un fallo congénito que le 
impedía producir hormonas 
y óvulos".

La noticia de estos naci
mientos no se ha hecho pú
blica hasta ahora por exo- 
preso deseo de las familias 
que quieren evitar la locali
zación de los niños y las 
madres, según aseguró el 
ginecólogo.
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apunte del día
TRES CONSEJOS

PARA LA CIRCULACION RODADA
La Dirección General de Tráfico, a través de una cadena de 

emisoras de radio, se esfuerza diariamente, en la voz agrada
ble y familiar de una locutora, en dar consejos a los conduc
tores y a los peatones. Unos consejos que se imparten de 
forma muy directa, con expresiones totalmente normales, 
con algunas palabras del lenguaje moderno de la juventud, 
buscando, sin duda, el pretendido impacto en todos aquellos 
que, por obligación o por afición, toman un volante entre sus 
manos.

Entre los consejos, que afectan a todas las posibilidades 
que pueden originarse en el movimiento de vehículos en ciu
dad o en carretera, se hace hincapié muy especialmente en 
tres aspectos, en los que la Dirección General pone especial 
énfasis por considerar que son de los que mayor influencia 
tienen en las causas que provocan accidentes:

— Excesiva afición a pisar el acelerador.
— Ingestión de bebidas alcohólicas antes de conducir.
—Olvidar o no querer ponerse el cinturón de seguridad.
He aquí tres puntos que el conductor debe considerar y 

meditar. La velocidad viene impuesta por la potencia cada día 
mayor de los automóviles y sus más favorables condiciones a 
obtener unas medias altas; ello aficiona al conductor a tratar 
de llegar antes.

La ingestión de bebidas alcohólicas antes de ponerse a 
conducir provocará, sin duda, una disminución de reflejos y 
una-lógica falta de concentración y atención en la trascen
dental tarea del hombre o la mujer que manejan el volante.

No colocarse el cinturón de seguridad puede provocar 
serios problemas en un caso de colisión o de vuelco. Ultima
mente se vienen registrando varios casos de estos últimos 
cuyos conductores han salvado la vida al quedar sujetos por 
el cinturón.

Tres consejos para tener siempre en cuenta. No se juegue 
la vida sin necesidad.

A mi querido Ayuntamiento

El dardo en la palabra

Esquiroles

Mi querido Ayuntamiento:
De entrada, reconozco que tu 

labor es de las más difíciles y

LA PRENSA 
OPINA

«EL PAIS»: El editorial «Cúre
se como pueda», 

señala que el estado general de 
la sanidad española sigue una 
pendiente de deterioro que el 
reciente informe del Defensor 
del Pueblo no hace sino confir
mar. Afirma también que «es in
comprensible e inadmisible, 
cuando se cumplen más de seis 
años de Gobierno socialista, la 
situación que registra la sani
dad pública».

«YA»: En su editorial «Parti
dos y Parlamento», es

tima como generalmente com
partida la impresión de que el 
año que ha finalizado se ha ca
racterizado por «una notable 
apatía de todos los partidos» y 
por «un desfondamiento de la 
vida parlamentaria del que se
rian responsables, apartes igua
les, los mecanismos de «rodi
llo» y una actividad como de 
«servicios mínimos» en los gru
pos de oposición».

«DIARIO 16»: El editorial «La 
recomposición 

de la derecha», comienza dicien
do que «La derecha hace esfuer
zos para recomponerse y salir 
de la profunda crisis en que se 
encuentra», para afirmar más 
adelante que «Los últimos acon
tecimientos en la derecha y en 
la izquierda, están produciendo 
una indudable movilidad del 
mapa político de España, cuan
do muchos barruntan ya las ur
nas».

delicadas que existen. Y tu tra
bajo, abrumador. No obstante, 
hay casos en los que tu labor, 
siendo relativamente fácil de 
cumplir, deja, no ya mucho, 
sino todo que desear.

¿Quieres un ejemplo? Ahí va.
Te pregunto: ¿Te has moles

tado en contar el número de 
papeleras existentes en nuestra 
ciudad? ¿Te has preocupado de 
ver dónde están situadas las 
que hay?

Si te das una vuelta por la 
ciudad, descubrirás que so
mos el núcleo urbano con menor 
número de «papeleras per cápi- 
ta» de España. Y en cuanto a su 
situación, son fáciles de encon
trar. Entre la Plaza Mayor y Fer
nández Ladreda están el ochen
ta por ciento de las existentes.

El problema es que en esta 
ciudad la mayoría somos perso
nas educadas y limpias y no nos 
gusta ir tirando papeles y restos 
por el suelo. Y asi, después de 
un paseo con la familia, volve
mos a casa y sacamos de los bol
sos y bolsillos una inenarrable 
cantidad de papeles, bolsitas de 
plástico, cáscaras de pipas, 
chicles usados, etc.

¿Te parece justo? Creo que 
convertirnos en papeleras am
bulantes no dice nada bueno de 
ti. Te ruego que en tu próximo 
presupuesto consideres una par
tida (con medio millón de pese
tas ya se pueden comprar pape
leras, ya) para este asunto. ¡Ah! 
y acuérdate de no ponerlas to
das en el mismo sitio; por fa
vor, repártelas un poquito.

En espera de tus noticias, te 
saluda atenta y cariñosamente 
tu ciudadano y amigo.

JULIO ACEBEDO FLOREZ 

Tres atentos comunicantes 
me envían copias de sendos 
avisos públicos, que hacen 
pensar si no convendría ins
taurar filtros capaces de evi
tar la contaminación idiomá- 
tica ambiental, más peligrosa 
que la atribuida malévola
mente al tabaco. Buena dife
rencia va. Y ya ven, se nos 
persigue a los emanadores 
de un humo espiritual y nada 
se dice a quienes expelen co
sas como las siguientes:

Figura la primera en los 
autobuses de una gran em
presa que enlaza Madrid con 
gran numero de ciudades. Le 
guardo un enorme efecto: Fui 
su cliente en mi ir y venir Sa- 
lamanca-Madrid. los fines de 
semana (teatro, exposicio
nes. la tertulia inolvidable del 
gran Rodriguez-Moñino, la 
visita a Marqués de Cubas, 6, 
donde, año tras año. el llora
do Enrique Tierno me asegu
raba la caída del régimen pa
ra el mes siguiente). El auto- 
bus ofrecía más velocidad 
que el tren, pero menos es
pacio Hacia notar cruelmen
te la imperfección def esque
leto humano, cuyos fémures 
— los fémures, al menos- 
debieran ser telescópicos. 
Además, la radio resultaba 
atormentadora. Victima in
signe de ella fue Dámaso 
Alonso Lo recuerdo, treinta 
años ya. descendiendo indig
nado del vehículo que lo traía 
y contándome cómo había 
pedido que se suprimiera el 
estrépito y cómo, sometido a 
votación su deseo, había su
frido una humillante derrota.

Hace muchos años que no 
viajo con la acreditada em
presa. pero tengo noticia de 
sus últimas perfecciones: 
Rapidez, comodidad, fre
cuencia... Sin embargo, mi 
informante me da noticia de 
un afrentoso manchón: en lu
gar visible de sus suntuosos 
autocares, ha colocado esta 
espeluznante advertencia: «El 
viajero sin billete o que no 
corresponda al trayecto efec
tuado deberá abonar el mis
mo. sancionándole además 
con una multa de igual canti
dad al importe de dicho bille
te». ¿Quién habrá segregado 
semejante asquerosidad? ¿Un 
lactante, un’orate, un esqui
rol incompetente, metido a 
redactor de avisos en dia de 
huelga? En cualquier caso, 
yo no pagaría multa alguna, 

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL 
Oficina de Gestión de Prestaciones

Económicas y Sociales del Síndrome Tóxico
S i: (i O V I A

CONTRA TA CION
DE UN ASISTENTE SOCIAL

Las bases de la convocatoria para el concurso de con 

tratación de un asistente social para la Oficina de Prestacio

nes Económicas y Sociales del Síndrome Tóxico se encuen

tran expuestas en el Gobierno Civil, Dirección Provincial del 

Ministerio de Trabajo y Segundad Social. Oficina del 1NEM, 

y en la propia Oficina del Síndrome Tóxico (plaza de la Tie

rra, n.“ 4, 3." izquierda).

El plazo para la presentación de solicitudes termina el 

día 26 de enero de 1989.

caso de ser «viajero sin bille
te o que no corresponda», 
mientras no enderezaran la 
sintaxis, sujetasen Jas pala
bras en su sitio y desinfecta
ran el cartel letra por letra, 
porque ni una está libre de 
miasmas.

Las otras dos aírenlas a la 
casta lenguacomún apare
cen en circulares enviadas 
por correo —o. dicho con 
más claridad, mediante «mai- 
ling» (voz que. por cierto, no 
tiene tal significado en in
glés, donde eso se dice «di- 
rect mail»: Es uno de los ex
travagantes seudoamerica- 
nismos que se inventan los 
franceses). Las dos han sido 
expedidas por Bancos espa
ñoles. Dice uno de ellos al 
cliente que intenta captar: 
«Hemos elaborado el paquete 
de productos que adjunta
mos que le ofrecemos a us
ted». Recibida tal carta por 
Navidad, cuando tales esta
blecimientos envían a sus 
clientes privilegiados cestas 
de turrón y champán, relojes 
de pared, cafeteras y otros 
objetos dignos de sumo apre
cio. se busca et «paquete de 
productos» adjuntado, ima
ginando que contendrá em
butidos. conservas, salazo
nes y otras delicadezas sus
tanciosas. Pero, como no se 
ve paquete alguno, se sigue 
leyendo. Resulta que lo ofre
cido son préstamos hipote
carios. ventajosas cuentas 
corrientes y de ahorro, auto- 
cheques. seguros... ¡Eso es 
lo que el Banco llama «pa
quete de productos»! Goza
mos ya de una inmensa pa
quetería: entre mis notas ha
llo «paquete de medidas», 
«paquete de un millón de dó
lares». «paquete de actua
ción». «paquete crediticio», 
«paquete de decisiones»... 
Se trata, claro, de puro con
tagio galicista: del francés 
sólo habíamos recibido el 
«paquete de acciones». Aho
ra ya puede hablarse de «un 
paquete de ayuda militar a 
los rebeldes sandinistas», o 
de «separar del paquete de 
desarme la eliminación de 
los misiles». Y. por supues
to. de ese escuálido «paquete 
de productos bancarios». Esa 
palabra lleva camino de dis
putar a tema la calidad de 
signo máximo de indigencia 
meñtal.

Fernando LAZARO CARRETER
de la Real Academia Española de la Lengua

Me envía la última lindeza 
un eurodiputado amigo. Ocu
rre que otro de nuestros Ban
cos, lanzado a la conquista 
de Europa, se ha instalado en 
su estómago, esto es, en Bru
selas. Con tal motivo, el di
rector de la nueva sucursal ha 
enviado a los hispanos de por 
allá esta adorable misiva: 
«Distinguido (a) amigo (a): 
(Este Banco) ha decidido 
aperturaruna sucursal en Bél
gica. Es nuestro deseo que la 
misma se convierta en vehícu
lo idóneo de las relaciones de 
Bélgica con España, por lo 
cual pondremos el máximo 
interés en el desarrollo de las 
mismas, tanto a nivel comer
cial (enumeraotros niveles)... 
Confiamos que con la pre
sencia operativa de este Ban
co en Bruselas atenderemos 
a nuestros amigos y relacio
nados».

Produce hipo tal masa de 
sandeces lingüisticas, en la 
que emergen como islas de 
barro el aperturar y los rela- 
■cionados (¿se olvida a las 
relacionadas?). Ignoro si los 
directivos de la majestuosa 
institución aplicarán medidas 
disciplinarias a su procónsul 
en Bruselas.

Pero dejemos el «mailing» 
y salgamos a la calle a con
templar los enérgicos avisos, 
insultos y eslóganes que lu
cen nuestras ciudades en for
ma de pintadas. «Miré los 
muros de la patria mía...» Los 
edificios añaden asi belleza 
literaria a su arquitectura. 
(¿Seremos capaces de cali
brar la calidad de desalmado 
que alcanza quien hiere a bro
chazos una superficie inma
culada?). Tras la huelga ge
neral de 14D. el placer se ha 
multiplicado. De todos los 
mensajes, uno abunda en los 
contados establecimientos 
que abrieron: «¡Esquiroles!».

Se trata de una novedad 
terminológica. Como dice el 
Diccionario, esquirol se lla
ma a quien «se presta a rea
lizar el trabajo abandonado 
por un huelguista». El térmi
no — un derivado de squirus, 
«ardilla»— es catalán, y se 
aplicaba, desde el siglo pa
sado. como ofensa, a los 
obreros que rompían la huel
ga sustituyendo a otros. Del 
idioma hermano pasó al es
pañol con ese único signifi
cado. Pero no eran esquiro
les quienes acudían a su 
puesto de trabajo, sin obe
decer las consignas sindica
les. Ignoro si existe o ha exis
tido vocablo para nombrar a 
estaclasededisidentes. ¿Ha
brán ganado algo nuestras 
posibilidades expresivas con 
el ensanchamiento significa
tivo del término? Tal vez ocu
rre que el esquirol propiamen
te dicho escasea ahora, y que 
el vocablo, al quedar vacio de 
contenido, se ha apresurado 
a adquirir otro, resistiéndose 
a morir. ¡Es tan refinadamen
te injurioso!

Quizá no queden ya otros 
esquiroles que quienes no va
cilan en redactar escritos pú
blicos. suplantando a quie
nes saben.

M.C.D. 2022
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Cinco militantes del CDS piden la dimisión 
de Juan Antonio Perteguer

Le consideran culpable de todos los problemas 
que tiene el partido en Segovia

El Sindicato 
de Teléfonos de 
CC. 00. acusa 
de prepotencia 
a la Dirección 
Provincial 
de Telefónica

Cinco militantes del CDS han acusado a Juan Antonio Perteguer 
de ser el causante de los problemas por los que atraviesa el partido 
en Segovia y piden a la dirección nacional su cese. Estos cinco 
militantes, que forman parte del grupo que impugnó la última 
asamblea general, convocaron una rueda de prensa para dar su 
visión de la situación que vive el CDS en la provincia. La rueda de 
prensa se celebró, según sus declaraciones, bajo la amenaza del 
secretario de organización del partido de expulsarlos si se llevaba a 
efecto.

Rafael Bernardos, Luis Pérez 
de Cossio. Felicísimo del Pozo, 
Angel Verano y Fernando de Pa
blos afirmaron que sólo se pre
sentaban a si mismos pero deja
ron entrever que el descontento 
afecta a un buen número de mi
litantes.

Para Rafael Bernardos —que 
fue presidente de la gestora 
constitutiva del partido en Se
govia y que durante la rueda de 
prensa hizo de portavoz— «el 
gran problema que tiene el CDS 
en Segovia se llama Juan Anto
nio Perteguer. Creo que des
pués de cuarenta años —y yo no 
soy sospechoso de no haber 
aceptado el régimen anterior— 
se han acabado los iluminados, 
los presidencialistas, los veni
dos del más allá para dirigir a 
las masas. La política se tiene 
que hacer como una reflexión 
compartida».

Tras recordar la historia del 
partido en Segovia y más con
cretamente desde que Perte
guer se hizo cargo de la presi
dencia Rafael Bernardos afir
mó: «El partido empieza a ac
tuar de forma antidemocrática y 
dictatorial. No hay grupos para 
discutir la política municipal ni 
los proyectos de futuro. No se 
hace ni un acta de las reuniones. 
De la última asamblea en la que 
se eligieron los órganos repre
sentativos en la provincia no se 
ha hecho todavía el acta y se ce
lebró el dos de julio. El partido 
no da una sola noticia a la pren
sa. Ahora me avergüenzo un

Despedida 
a un veterano 
funcionario 
del Ayuntamiento

Después de 38 años de servi
cios como funcionario del Ayun
tamiento de la capital, le ha lle
gado la hora de la jubilación a 
Julián Arranz Duque, que había 
ingresado en dicho organismo a 
ios 26 años, en septiembre de 
1950. como guardia municipal, 
destinándole al servicio de cir
culación. Años después, por ne
cesidades del servicio, pasó a la 
Casa Consistorial como orde
nanza adscrito a la Policía Mu
nicipal. Y en 1977 se incorporó 
al Registro General y Servicio de 
información, en el que ha llega
do a la edad reglamentaria de 
jubilación.

A la izquierda, arriba, Juan Antonio Perteguer, presidente provincial del CDS; abajo, Rafael Bernardo Santos. En 
la fotografía de la derecha, realizada en uno de los actos electorales de la campaña de las generales de 1982, de 

izquierda a derecha, Rafael Bernardo, José Ramón Caso, Luis Pérez de Cossio y Rafael Calvo Ortega. 
fPntne" /\i|rnlin \<nrfín'

poco de las cosas que he prome
tido en los mítines y no se han 
cumplido».

Más adelante acusó al presi
dente provincial de querer dis
traer la atención de los proble
mas del partido hacia la persona 
de Luciano Sánchez Reus. «Es
toy en contra de que se haya 
pedido el cese del alcalde por
que el motivo esgrimido no tiene 
la suficiente entidad política 
como para pedir su cese. Ese 
problema era del alcalde y la 
Administración. Pero lo que me 
parece totalmente impresenta
ble políticamente es querer qui
tar al alcalde cuando no se tiene 
alternativa. ¿Qué alternativa te
nia mi presidente y mi partido? 
¿Quién ha provocado el vacio de 
poder? ¿Quién puso a Luciano a 
la cabeza de la lista del Ayun
tamiento? hay que pedir res
ponsabilidades políticas».

En otro momento de la rueda 
de prensa Rafael Bernardos

SANTA TE2ESA
PREFABRICADOS DE HORMIGONES

LA LASTRILLA Tel. 43 77 00

acusó a Juan Antonio Perteguer 
de modificar las listas del parti
do a las distintas elecciones a su 
antojo: «Las listas se realizan 
mediante votación secreta y lue
go el presidente las vulnera, ha
ce y deshace y como no tiene ar
gumentos no dice la verdad al 
comité ejecutivo».

PIDEN UNA ASAMBLEA 
" EXTRAORDINARIA

Los miembros del CDS pre
sentes en la rueda de prensa di
cen llevar dos años solicitando la 
celebración de una asamblea ex
traordinaria sin que hasta el 
momento hayan recibido res
puesta ni de la directiva provin
cial ni de la directiva nacional. 
Ninguno de ellos se explica el 
apoyo que los dirigentes nacio
nales del partido prestan a la ac
tual dirección del CDS en Sego
via: «Yo no sé si nos consideran 
un colectivo muy pequeño y su 
política es dejar hacer a ver qué 
pasa. Pero lo cierto —afirma 
Bernardos— es que los proble
mas no sólo los tiene Segovia si
no que están proliferando».

« Recientemente fuimos a Ma
drid tres militantes para hablar 
con el secretario de Organiza
ción y exponerle la situación 
— comentó Luis Pérez de Cos
sio— en aquella reunión le des
cubrimos que el partido no reci
bía ningún acta de Segovia. Que 
Madrid había legitimado unos 
cargos que no constaban oficial
mente en ningún sitio. Es decir, 
que estamos funcionando ilegi- 

timamente. Nos invitaron a re
dactar un escrito manifestando 
estos problemas con la docu
mentación necesaria. Así lo hi
cimos, pero desde entonces no 
hemos recibido respuesta algu
na».

Los convocantes de la rueda 
de prensa afirmaron en varias 

ocasiones no estar en contra del 
ideario del CDS (por lo que no se 
consideran un sectpr critico), si
no en contra de los métodos que 
se utilizan en el partido en Se
govia. «Nunca se discuten los 
problemas. Las reuniones del 
comité ejecutivo no tienen con
tenido político. Cuando se cele
braron las últimas elecciones 
Segovia fue la única provincia 
en que el CDS perdió votos. Pe
dimos la celebración de una 
reunión para ver en qué había
mos fallado. No queríamos que 
rodaran- cabezas sólo tener un 
debate político, pero no nos hi
cieron caso. Ahora tenemos una 
encuesta de «cocina» por decirlo 
asi según la cual ahora el 
CDS no conseguiría ni nueve mil 
votos».

Para estos militantes del CDS 
la única solución es la dimisión 
de Perteguer y del comité ejecu
tivo provincial, la creación de 
una gestora y el inicio de un de
bate que devuelva la confianza a 
los militantes.

A T.

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

Habla de presunta 
estafa a la Seguridad 
Social por la no 
cotización de 
horas extras

El Sindicato de Teléfonos de 
Comisiones Obreras ha acusa
do de prepotencia a la Dirección 
Provincial de Telefónica de la 
que dice «que se pasa por enci
ma todas las normas, creando 
un malestar general entre los 
trabajadores». El sindicato de
nuncia que la citada dirección 
«trata de compensar ilegalmen
te a unos con lo que legalmente 
corresponde a otros, además de 
estarse produciendo una pre
sunta estafa a la Seguridad So
cial por no cotización de horas 
extras».

Sobre el deterioro del servicio 
telefónico «que se constata en 
todo el Estado en general y en 
esta provincia en particular», 
Comisiones Obreras dice que es 
la consecuencia lógica de la po
lítica de la dirección de la em
presa «que se basa en obtener 
máximos beneficios a costa de 
disminuir el empleo y de abara
tar el trabajo».

Esta politica, prosigue el sin
dicato. ha conducido a situacio
nes tales como que se inaugure 
una central digital en Pedraza y 
que cuando se abran las lineas 
casi ningún abonado pueda ha
blar por estar mal puestos los 
pares que les unen con la cen
tral sin haber comprobado antes 
este extremo o a que se queden 
incomunicados miles de abona
dos de Segovia «porque se mo
jan unos cables en una época de 
sequía como ésta, también por 
no controlar el trabajo de unas 
contratas que trabajan para Te
lefónica en unas condiciones 
más que precarias».

Concluye el Sindicato de Te
léfonos de CC.OO. afirmando 
que seguirá defendiendo los in
tereses de los trabajadores y de 
todos los usuarios de la compa
ñía telefónica, «en contra de la 
linea de la dirección de Telefó
nica a la que sólo la preocupan 
los grandes clientes a los cua
les atiende con mucho mimo».

SUCESOS
El Subsector de Tráfico de la 

Guardia Civil nos informa de los 
accidentes de circulación ocu
rridos ayer en las carreteras de 
nuestra provincia:

A las 11.30 horas en el punto 
kilométrico 95.300 de la CL-601 
(Valladolid-Puerto de Navace- 
rrada) término de Carbonero de 
Ahusin. un turismo se salió de 
la calzada,volcando. Cuatro per
sonas resultaron heridas leves.

A las 17 horas en el kilómetro 
67.500 de la N-603 (Madiid-Se- 
govia). término de El Espinar, 
chocaron un turismo y una fur
goneta Una persona resultó he
rida de gravedad y dos leves.

M.C.D. 2022
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AGENDA Í1ELMTM0 BE SEGOm
DECIA HACE 50 AÑOS

QUISIERON LLEVAR UN ATAUD A LA RESIDENCIA 
DE M. CHAMBERLAIN

a

CALENDARIO^

PARA MAÑANA

Jueves 5 de enero

Van 5 dias, faltan 360.
Sol: De 8,38 a 18,3 horas.

SANTORAL
Santos: Telesforo, Teodoro y 

Simeón.

PENSAMIENTO
«No hay nadie que no desee 

ser feliz, pero muchos no saben 
el mooo de lograrlo» (Descar
tes .

FARMACIA 
DE GUARDIA

Ramos Rodrigo. Carretera de 
Villacastin, 10.

CUPON NACI ONAL 

.35772.
El premio mayor es de 2.500.000 de 

pesetas a un único cupón de cada 
serie; la terminación de cuatro cifras 
se paga a 50.000, a los nueve cu

pones de cada serie; la de tres, a 

5.000, a los 90 cupones de cada 

serie; la de dos, a 500, a los 900 

cupones de cada serie; la de una, 
a 100 pesetas.

ELTIEMPO

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 686,8 m/m 
Viento del S-SO
Temperatura máxima. 10.4°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 689,4 m/m 
Viento del E.
Temperatura mínima: —2,4°
A las 7 de la mañana: 1,6°

| EXPOSICIONES |

SALAS DEL TORREON 
DELOZOYA

(Obra Cultural de la Caja 
de Ahorros)

Belén de la Caja de Ahorros. 
Hasta el 6 de enero.

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

Pinturas del artista japonés 
Kazuo Chiva. Hasta el 6 de ene
ro.

MUSEO DEL VIDRIO 
DE SAN ILDEFONSO

Horario de visitas al público, 
de martes a domingos (lunes, 
cerrado), incluidos festivos: 
Por la mañana de 10 a 2. Por la 
tarde, de 5 a9.

Hasta el 9 de enero.

EN EL CENTRO CULTURAL 
FONSECA DE COCA

Restauración de gigantes y 
cabezudos realizadas por la Es
cuela Taller de la localidad. Ho
rario: laborables de 18 a 20 ho
ras; festivos de 12 a 14 y de 18 
a 20 horas. Hasta el 15 de enero.

REGISTRO CIVIL
Se han hecho las siguientes 

inscripciones:
NACIMIENTOS: Noemi Díaz 

Iglesias, hija de Angel y de 
Fuencisla. Marcos Méndez Gó
mez, de Manuel y de María Je
sús. María Dolores Velayos Ro
dríguez. de Florentino y de Ma

ASOCIACION PROVINCIAL 
DE FABRICANTES
Y EXPENDEDORES DE PAN
( ‘o h motivo ele < elebrnr.se la l•estivid(ld de los 
Reyes Magos, el día 6 de enero NO habrá 
pan, por lo cpie deberán prox eerse de dieho 
produeto el día anterior.

PERDONEN LAS MOLESTIAS
QUE PODAMOS OCASIONAR

ría. Oliva. María del Pilar Gran
de Ayuso, de Valentín y de Ma
ría del Pilar. Alejandro Jimeno 
Sanz, de José María y de Mer
cedes. Sergio Tejero Martínez, 
de Jesús y de María del Car
men. Noelia Navas Galán, de 
Miguel Angel y de María Tere
sa.

DEFUNCIONES: Juan Bo- 
nache García, de 80 años. Igna
cio Herrero Llórente, de 64. Ru
fino Herrero Remondo, de 63. 
Pascual Marugán Rubio, de 83. 
Victorina Calvo Nuñez, de 71. 
María Luisa Rincón Herrero, de 
73.

MATRIMONIOS: Víctor Ma
nuel Davila Diez, con Angela 
Marcos Castellano.

CINE

Hoy. Sala MIRO, 12 mañana, 
«Las aventuras de Chatran». 
7,30 y 10,30, «El oso». Sala ZU- 
LOAGA.8 y 10,30, «Big».

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Doctor N. JIMENEZ 
MUÑOZ-DELGADO
Planificación familiar, 
ginecología y obstetricia

Consulta, previa petición 
de hora (de 5 a 7 

de la tarde), lunes, 
martes y viernes

Gobernador Fdez. Jiménez, 
11, 5 ° A-Tel. 42 86 24

Londres.— Un grupo de setenta obreros sin trabajo ha 
intentado transportar un ataúd negro a la residencia del 
primer ministro, Mr. Chamberlai'n. En el ataúd figuraba esta 
inscripción «Desocupado que en vano pidió trabajo». Dentro 
de aquél figuraba un muñeco.

La Policía quiso arrebatar el ataúd a los manifestantes 
costando bastante tiempo conseguirlo, pero después de 
algunos incidentes en el curso de los cuales nuevos desocu
pados se unieron a los que habían iniciado la manifestación. 
El ataúd fue llevado al patio del Ministerio de Relaciones Ex
teriores.

Los sin trabajo continuaron manifestándose en las calles 
bastante tiempo, llevando carteles. En uno de ellos se leía: 
«Desocupados londinenses y no de Mussolini». En otro de
cíase que el ataúd simbolizada el estado de los sin trabajo 
londinenses, entre los cuales hombres, mujeres y niños 
mueren dé hambre. .

PARA MAÑANA

OO.ÜU. Vbntapa al deporte. 1.03. La 
ventana indiscreta. 6.00. Matinal SER. 
/.bO. Matinal SER: Segovia. 8.00. Mati
nal SER. 8,20. Matinal SER: Segovia. 
8.30. Matinal SER. 8.45. Matinal SER 
Segovia. 9.10. Hoy por hoy. 12.05, Sor
teo de la Lotería del Niño. 12.30. Sego- 
via en directo. 13.05. Mediodía SER. 
13.30 Abriendo la tarde 13.35. SER 
deportivos. 14.05. Hora 14: Segovia. 
1 i 30. Hora 14 15.00. Segovia a las 
tres. 16.03. Tardes sin fronteras. 17,05. 
E sermón 19.05, Canciones de siem
pre. 19.30. Santo rosario. 20.00. Hora

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15.00. Telediarlo. 15.35. Cuentos 
de hadas. 16.30, La tarde. 17,55. Avan
ce Telediarlo. 18.00. Los mundos de 
Yupi. 18.30Í Los gemelos Edison. 
19.00. Circo-Pop. 19.30. Hablando cla
ro. 20.00. Vida con Lucy. 20.30. Tele- 
diano-2. 21.00, El tiempo. 21.15. Los 
imperios perdidos. 22.20. Canción tris
te de Hill Street. 23.15. Mas estrellas 
que en el cielo. 00.10. Telediano-3. 
00.30. Teledeporte. 00.45. La noche 
02.00. Largometraje. 03.35. Despedida 
y cierre.

SEGUNDA CADENA

15.00. Telediarlo. 15.30. Bailarina. 
16.30. De pura sangre. 17.30. Eramos 
tan jovenes. 18.30. Secuencias 19.25. 
Balonmano. 21.00. Via olímpica. 21.05. 
El poeta en su voz. 21.20. El espejo del 
tiempo. 22.50. Suplementos-4. 23.20. 
Se na escrito un crimen. 00.05. Tiempo 
de creer. 00.20. Despedida y cierre.

20. 20,30. Hora 20: Regional. 20.45. 
Musical. 21.05, Por si acaso (F). 22.05. 
Coplas de mi SER. 23,00. Hora 25 
(Coincidiendo con las horas. Informati
vos SER).

RADIO SEGOVIA F.M. *

Hasta las nueve de la mañana pro
gramación sumul'tánea con A.M. con 
los espacios La- ventana indiscreta. 
Matinal SER, Cosas de Segovia. 9,30. 
Encuentros en la Radio. 13.00. Los 40 
principales. 22,05, Coplas de mi SER. A 
partir de las 23,00. programa simultá
neo con A.M., incluye los programas 
Hora 25. El deporte

frl
PROGRAMACION

DE LUNES A VIERNES

6.30. El primero de la mañana. Realiza Antonio 
Herrero. 8,30, El primero de la mañana. Realiza 
Inmaculada López. 9.00. El primero de la maña
na. Realiza Antonio Herrero. 9.30. El primero de la 
mañana. «Especial reportajes- R.A. Herrero 
11.30, Viva la gente divertida. Realiza J.A. Plaza 
12,00. Viva la gente de Segovia. Realizan Luis 
Martin, Teresa Sanz. Miguel A. Y., Inmaculada 
López. Ricardo Sánchez. 12.35. Antena de Sego- 
via. Informativo local. R. Inmaculada López 
12.40. Vivaja gente de Segovia. 14.00. Antena re
gional. Informativo. 14,15. Antena de Segovia. In
formativo. 14,30. Viva la gente del deporte. Reali
za Alfredo Martínez. 15,00. Viva la gente de Se- 
govia con la actualidad y los 33 de A3.16,00. Viva 
la gente de la tarde. 16.30, Viva la gente de la ter
tulia. 17.00. Viva la gente que pregunta. 18.00. 
Viva la gente que empieza. 18,30. Viva la gente 
del «colé». 19.00, Antena regional. 19.15. Antena 
de Segovia. 10,15. «Los 33 de Antena 3». 20.00. 
Viva la gente de la música. 20.30. Gomaespuma. 
21.30. La salud es lo que importa. 22.30. Hora 
cero. 24.00. Supergarcia en la hora cero. 1.30. 
Polvo de estrellas con Carlos Pumares. 4.30. Re
petición Supergarcia hora cero

Informativos de Antena 3 a las horas y las medias.

FALCONI
DISCOTECA

GRAN FIESTA DE REYES
ROSCON DE REYES • REGALOS

(Precios Populares)

Día 5 EN UN AMBIENTE
11,30 noche DE GRAN ANIMACION Y CONFORT

Brindaremos con 
champán Codorníu 

Gran Cremat

M.C.D. 2022
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Esta tarde en la Plaza Mayor 

El príncipe Aliatar anunciará la llegada 
de los Reyes Magos

La cabalgata saldrá mañana, a las seis y media 
de la tarde, del estacionamiento de autobuses

Por no apoyar las movilizaciones del 14-D

Angel García Ñuño, 
expedientado por la UGT

En 1977 íundó en Segovia la Federa
ción de Transportes y, desde entonces,

Se acerca una jornada de mucha ilusión para los niños.—(Foto: F. A.)

ha sido su secretario provincial 
y miembro del Comité Federal

El principe Aliatar de Arabia 
anunciará esta tarde a los ñiños 
segovianos la llegada de los Re
yes Magos de Oriente. Melchor, 
Gaspar y Baltasar. Previamente, 
a las cinco y media de esta 
tarde, el Taller Municipal de Tea
tro va a representar la obra «El 
mandamás. más, más y sus má
quinas pitipitrónicas», en la Sa
la «Zuloaga», con entrada libre.

El cortejo del principe Aliatar, 
al que acompañarán doce pajes, 
saldrá a las siete y media de la 
plaza de San Martin. El princi
pe. a caballo, recorrerá la calle 
Real hasta llegar a la Plaza Ma
yor, y, desde el balcón del 
Ayuntamiento, saludará a los 
niños segovianos y leerá un 
mensaje de los Reyes Magos en 
el que se anuncia su ya inmi
nente llegada.

LA CABALGATA 
DE LOS REYES

El área de Cultura del Ayunta
miento está ultimando los pre
parativos para la cabalgata de 
• os Reyes Magos que, según 
fuentes municipales, será mo
desta y humilde pero muy ilu
sionada. Esta saldrá a las seis y 
media de la tarde del estaciona
miento de autobuses. El cortejo 
con Melchor, Gaspar y Baltasar 
sobre artísticas carrozas, discu
rrirá por la avenida de Fernán-

Adíso
a nuestros 
anunciantes

Recordamos a nuestros 
anunciantes que los textos 
de publicidad deben obrar 
en nuestro poder lo más 
tarde a las 12 horas del 
mediodía de la fecha an
terior a la que los anun- 
cion hayan de publicarse.

dez Ladreda, plaza del Azogue- 
jo, calle Real y Plaza Mayor. En 
total van a participar alrededor 
de 300 personas, entre los que 
se encuentra el grupo de gigan
tes y cabezudos, una banda de 
música, teatro de animación, 
los integrantes de la Escuela de 
Dulzaina de Madrona y ur. fakir 
comefuegos.

La falla de nieve en las pistas de 

un gran número de estaciones in

vernales de nuestro país está cau
sando importantes pérdidas en las 

empresas encargadas de su funcio

namiento. Esta imagen lomada en 

Navacerrada da idea de la silua

ción que ha llevado a numerosos 

aficionados a salir fuera de España 

para practicar los deportes de in

vierno. Como se aprecia en la ima

gen, los remontes de esta estación 

próxima a Segovia se encuentran 

parados. (Foto Efe).

Melchor. Gaspary Baltasar 
recibirán a los niños segovianos 
que lo deseen en un estrado, 
ubicado bajo la fachada princi
pal del Ayuntamiento. Como 
curiosidad cabe destacar que 
uno de los monarcas tiene un 
alto parecido con el ciclista Pe
dro Delgado, ganador del Tour 
de Francia 1988.

Angel García Ñuño, concejal 
socialista del Ayuntamiento de la 
capital, ha sido apartado cautelar- 
mente del sindicato Unión General 
de Trabajadores (UGT) por no 
apoyar las movilizaciones contra el • 
Gobierno socialista, promovidas 
por CC.OO. y UGT, que culmina
ron con la huelga general del pasado 
día 14 de diciembre.

García Ñuño, que, al cumplir los 
65 años, se acaba de jubilar en su 
trabajo (encargado de la sección de 
carrocerías de la empresa Auvisa), 
fundó en Segovia la Federación de 
Transportes de UGT, legalizada en 
agosto de 1977, y desde entonces ha 
desempeñado el cargo de secretario 
general provincial. En estos mo¿ 
montos era también miembro del 
Comité Federal de Transportes. Es 
concejal del Ayuntamiento por el 
PSOE desde las primeras eleccio
nes municipáles democráticas.

DOLOROSO PARA LA UGT 
DE SEGOVIA

Javier Bermejo, secretario pro
vincial de UGT, ha señalado a este 
periódico que la UGT de Segovia no 
ha tenido participación en el expe
diente incoado a García Ñuño, ya 
que excede de sus competencias a 
nivel provincial. "Sólo puedo decir 
-ha añadido- que para nosotros 
resulta doloroso que se hay allegado 
a esta situación con una persona que 
ha luchado mucho por el sindicato. 
Nos ha sorprendido, aunque tene
mos que estar de acuerdo con la 
decisión del Comité Federal".

Sin embargo, según Bermejo, 
UGT de Segovia sí ha intervenido 
en el expediente incoado a José Luis 
González Marugán, que tampoco 
apoyó las movilizaciones del 14-D, 
y ha sido suspendido en su cargo de 
delegado sindical en Rcnfe. Gonzá
lez es concejal del Ayuntamiento de 
Olmedo (Valladolid). En total, a 
nivel nacional, han sido expedienta
dos por la UGT alrededor de 200 
militantes del sindicato que no apo
yaron la huelga convocada por 
CC.OO. y UGT contra la política 
económica del Gobierno.

LAS DISCUSIONES, DENTRO

García Ñuño, como él mismo ha 
explicado, no estaba de acuerdo con 
las movilizaciones porque entiende 
que hay talante para discutir los 
temas con el Gobierno sin necesi
dad de llegar a extremos como el de 
la huelga general que, a su juicio, 
benefician a los contrarios como 
CC .00. y a ladcrecha política. "No 
hay mejor techo para taparme que el 
de mi Gobierno —ha añadido- y 
nunca tiraré piedras contra mi pro
pio tejado.

Al contrario que con otros expe- 
dicntados, que se les comunicó la 
decisión por telegrama, Angel Gar
cía Nuñole visitaron personalmente 
dos miembros de la Ejecutiva Fcdc-

ral del Transporte de UGT que, 
según ha declarado, le intentaron 
convencer para que dimitiera de se
cretario provincial a cambio de que 
en el próximo congreso le nombra

rán presidente de la Federación 
Provincial de Transportes. García 
Ñuño no aceptó la oferta y ha sido 
expedientado.

A.M.

Horario 
de coches de línea 
entre Segovia
y Madrid

SALIDAS DE SEGOVIA

Laborables, excepto sábados 6.30
Laborables, excepto sábados 8.15
Diario .................................................... 930
Laborables -----------------------------  10.30
Diario .................................................... 13.30
Laborables ......................................... 15.15
Diario .................................................... 16,15
Diario ............... :.......................................18.15
Diario .................................................... 20.00
Domingos y festivos .................... 22.00

SALIDAS DE MADRID

Laborables, excepto sábados 6.30
Diario ..................................................... 8.15
Diario ................................................ 11.30
Laborables ......................................... 14.00
Diario ..................".............................. 15.00
Laborables ......................................... 17.30
Domingos y festivos ..................... 18.00
Laborables ......................................... 19.30
Domingos y festivós ................... 20.00
Laborables, excepto sábados 21,00
Diario .................................................... 22.15
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Presentación del libro «Beethoven. EL ESPINAR

Sinfonías. Esquemas estructurales», 
por su autor, Jesús Sanz Arribas

Jesús Sanz Arribas, a la izquierda y Alfonso María Freche!

Roberto Estévez, del PSOE, 
dimite como concejal

En la Sala de Conferencias de 
la Caja de Ahorros y Monte de 
Piedad de Segovia, tuvo lugar 
anoche la presentación del libro 
«Beethoven. Sinfonías. Esque
mas estructúrales», del que es 
autor el profesor e investigador 
musical segoviano Jesús Sanz 
Arribas.

Este importante trabajo, ana
liza la obra del genio de Bonn, 
esquematizando toda su estruc
turación a base de diferentes 
colores que definen las partes 
que conforman la exposición, 
desarrollo y reexposición de la

EL CINE

«Bing», de Penny Marshall
Nada más acorde con el espí

ritu navideño de estos días que 
las imágenes de «Big» no es otra 
cosa que un bonito y tierno 
cuento de buena voluntad, una 
parábola moralizante sobre la 
pérdida de la inocencia y de las 
verdaderas relaciones huma
nas; «Big» nos cuenta cómo, al 
crecer, abandonamos, perde
mos amistades desinteresadas, 
amores hermosos, relaciones 
limpias y a cambio solamente 
ganamos, exigimos la mayor 
cantidad posible de dinero, a 
menudo fruto de un trabajo 
competitivo y asfixiante, con el 
que procurarnos más confort 
que bienestar, relaciones más 
sexuales que realmente amoro
sas, más una simple compañía 
que una auténtica amistad.

«Big» es la historia de un mu
chacho que quiere ser «mayor» 
y cuando lo consigue no desea 
otra cosa que poder volver a vi
vir como el niño que era. Asi de 
sencillo, así de elemental. Tan 
verosímil es a veces lo primero 
como frecuente suele ser casi 
siempre lo segundo.

Pues bien todo esto está con
tado a la espectacular manera 
americana, con una técnica im
pecable con una presentación 
tan lujosa como atractiva, con 
evidente eficacia narrativa (pese 
a ser el segundo filme de su rea
lizadora, Penny Marshall), con 
una interpretación merecedora 
de elogios y especialmente en el 
caso de Tom Hanks que logra 
una muy convincente encarna
ción del «niño grande». Todo es
tá muy bien, la película entre
tiene, es bonita y a ratos diver

misma, así como su coda si la 
tiene. Jesús Sanz define la obra 
como « un mapa de las partituras 
sinfónicas de Beethoven». La 
analítica de la estructura y su 
reflejo esquemático ocuparon al 
autor dos años y medio de dura 
y minuciosa investigación 
exhaustiva. «Los alumnos nece
sitaban al respecto algo tangi
ble, porque la música es tan eté
rea. abstracta, que era necesa
rio realizar una guia perfecta
mente definida para el segui
miento de la obra al margen de 
la partitura». 

tida pero le falta calado, no pro
fundiza en el problema que 
plantea, en el momento culmi
nante se limita a exhibir una 
buena dosis del empalagoso 
ternurismo de su productor 
James L. Brooks («La fuerza del 
cariño», y un desenlace rápido, 
discreto'y barato, lo más cómo
do posible. Y ya no hay más. Ha 
triunfado otra vez lo más fácil. 
El cine americano, programado 
tan sólo para esa inmensa juven
tud. parece decidido a no ir más 
lejos de lo que manda una pru
dente y algo estricta diversión, 
la más fiera rentabilidad.

Andrés P. Llórente

Brillante actuación del Taller Cultural 
de Fuentepelayo

Hemos tenido la suerte de 
disfrutar durante dos horas con 
un grupo de jóvenes, que se vol
caron de lleno, poniendo en es
cena la obra de Carlos Llopis: 
«Qué hacemos con los hijos».

En el salón del Ayuntamiento 
y dentro de un ambiente fami
liar actores y público vivimos y 
sentimos el mensaje del autor.

Hubo momentos emotivos, 
pues no faltaron algunas lagri- 
mitas por parte de personas 
maduras, manifestaciones es
pontáneas asi como calurosos y

En el campo de la investiga
ción «beethoviana» existen an
tecedentes, como los profundos 
estudios editados por Marke- 
vich, pero la puntualidad de Je
sús Sanz abre nuevas vías en el 
estudio de la estructuración mu
sical de gran utilidad y sencillez.

La clara incidencia que tiene 
la obra de Jesús Sanz en el 
campo pedagógico, ha permiti
do la edición del libro cuya co
mercialización tiene carácter 
nacional. Su «mapa de partitu
ras» constituye una innovación. 
«Lo más difícil no es el análisis, 
es la presentación de estas es
tructuras».

Trabajos precedentes de este 
investigador musical, fueron 
«Educación Musical Escolar. 
Guia Didáctica», «Cuadernos de 
Pentagramas Silábicos» y «Es- 
calógrafo», entre otros.

El acto comenzó con una pro- 
logación de don Alfonso María 
Frechel, prefecto de música de 
la S.l. catedral. El autor expuso 
esquemas, estructuras formales 
de los movimientos y análisis y 
audición de las sinfonías 5.a y 
9.a del gran maestro alemán, 
ilustrados con las simpares me
lodías originales.

Terminó la interesante reu
nión con un coloquio muy ani
mado. ,

PABLO PASTOR 
Foto: F. Peñalosa

SAN PEDRO DE GAILLOS

largos aplausos por todos los 
asistentes, lo que nos dio a en
tender que el público participó 
plenamente y estuvo de lleno 
metido en la obra.

La educación de los hijos es 
algo difícil, que siempre ha 
preocupado a los padres. Esta 
bonita y dura tarea, tiene mayor 
éxito con el diálogo y la com
prensión. Este es el mensaje 
que Llopis nos presenta.

Agradecemos a la Asociación 
«Taller Cultural de Fuentepela- 
yo» su buena y simpática inter-

ALBERTO LOPEZ VILLA

Ha dimitido como concejal 
del Ayuntamiento de El Espinar 
el que fuera en las últimas elec
ciones municipales cabeza de la 
candidatura del PSOE, Roberto 
Estévez, que ya había estado en 
la anterior legislatura represen
tando a la oposición socialista 
en el parlamento municipal.

El señor Estévez, abogado 
ugetista en Segovia, presentó 
su dimisión en el último pleno 
ordinario correspondiente al 
mes de diciembre del añó pasa
do, causando gran sorpresa en
tre el resto de los concejales de 
los demás grupos políticos, al
gunos de los cuales han mani
festado que no se lo esperaban 
en absoluto. El fundamento del 
cese fue explicado por su prota
gonista mediante una carta que 
presentó al pleno en la que acu
saba a la forma de gobernar del 
alcalde de «dubitativa e impreci
sa» entre otros calificativos de 
mayordureza. Lamisiva tam
bién aludía a los grandes pro
blemas de la fábrica de made
ras, el matadero, la traída de

CANTIMPALOS

Todo a punto para la cabalgata

EMILIO GARCIA

Tras varios meses de obras y 
reformas, el Centro Cultural 
«Pedrazuela» ha abierto sus 
puertas con motivo de las Fies
tas navideñas. Estas, a modo de 
reencuentro, han servido, entre 
otras cosas, para que asociados 
y simpatizantes, vieran y co
mentaran el esfuerzo realizado 
por la actual junta gestora, para 
llevar a feliz término obras, que 
debido a los pocos medios con 
que cuenta la asociación, han 
durado más de lo que en princi
pio se preveía.

Una vez «mojado» el local, la 
asociación ha presentado las 
primeras actividades. Estas van 

pretacion asi como el acierto que 
tuvieron al escoger esta obra, 
pues encaja como anillo al dedo 
en nuestro ambiente popular.

Todo esto ha sido posible gra
cias a la colaboración económica 
de la Caja de Ahorros, que tiene 
a bien facilitar ayudas para fines 
culturales como este. Hay que 
destacar también la buena dis
posición del Ayuntamiento que 
facilitó y puso a disposición del 
evento todos los medios que tie
ne a su alcance.

Juan L. Martin

aguas, la hacienda local y otras 
cuestiones de menor importan
cia referidos a algunos acuer
dos plenarios no cumplidos co
mo la cuestión del cartel del 
MOPU de San Rafael o la apro
bada dimisión de Juan Zamora- 
no como delegado de Urbanis
mo.

En definitiva, Roberto Esté- 
vez dimite por la mala gestión 
del alcalde en casi todos los 
asuntos que, según él, afronta u 
omite.

Por su parte, Antonio López, 
alcalde del pueblo ha declarado 
que no comprende la postura, 
ya que por los mismos motivos 
debería dimitir toda la oposición 
del Congreso de los Diputados, 
lo que le parecería absurdo, por 
lo que cree que los verdaderos 
motivos de la dimisión son otros 
que no se han dicho. El alcalde 
ha dicho también que contesta
rá a la carta de Roberto Estévez 
en el próximo pleno al no haber 
podido hacerlo en el anterior.

Otro concejal del PSOE, Juan 
Andrés Sáiz, declaró que si en 
un plazo de tres meses, no cam
bia la situación, dimitirá igual
mente. 

orientadas hacia chicos y chicas 
y se trata de la organización de la 
cabalgata de Reyes, que des
pués de recorrer diversas calles, 
distribuirá juguetes entre la po
blación infantil.

La salida está prevista a las 
21 horas, para media hora más 
tarde iniciar el reparto de jugue
tes. que tendrá lugar en el cen
tro cultural.

El programa de actividades, 
con motivo de la Festividad de 
Reyes, será completado con la 
proyección de varias películas 
en Super-8. sobre temas infan
tiles y juveniles desde el viernes 
hasta el domingo.

La organización de la cabalga
ta ha contado con la colabora
ción de la Diputación Provincial 
de Segovia a través del Centro 
de Acción Social (CEAS), asi 
como del Ayuntamiento de Can- 
timpalos.

Se espera una gran participa
ción. a pesar de ser la primera 
vez que se celebra en Cantimpa- 
los.

BODAS
BANQUETES- 

CELEBRACIONES
AMPLIOS Y CONFORTABLES 

SALONES

Cocina artesana 
Restaurante - Cafetería

LOS IJNAJLS
Teléfono 43 17 12
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LEON

UGT y PSOE acusan de regresión 
a los empresarios mineros 

de la región
La revisión del plan energéti

co nacional, que se abordará en 
los próximos meses, no debe 
realizarse con criterios pura
mente economicistas y si debe 
tener en cuenta de forma funda
mental los factores sociales, en 
defensa de los trabajadores y de 
las condiciones de vida de las 
cuencas mineras del carbón.

Esta es una de las conclusio
nes alcanzada ayer por miem
bros de la Federación Estatal de 
Minería de UGT y parlamenta
rios nacionales y provinciales 
de Castilla y León en el trans
curso de una reunión de trabajo, 
en la que se acusó a los empre
sarios de practicar una política 
regresiva.

Entre otros, acudieron a la 
reunión el secretario general de 
la Federación Estatal de Mine
ros de UGT, José Manuel Vega, 
y los parlamentarios leoneses 
Eladio Castro Uria, Fermín Car
nero, Conrado Alonso Buitrón y 
José Luis Rodríguez Zapatero, 
este último a su vez secretario 
general del PSOE de León.

El Insalud 
se compromete 
a crear 1.500 
puestos eventuales

León.— La Dirección Provin
cial del «Insalud» de León se ha 
comprometido a crear 1.500 
puestos de trabajo eventuales 
en un acuerdo suscrito con las 
centrales sindicales.

El acuerdo, que tiene carácter 
anual y se firma por quinto año 
consecutivo en la provincia de 
León, ha sido suscrito por el 
director provincial del Insalud y 
los representantes de los sindi
catos UGT, CSIF y CEMSATSE.

La central sindical CC.OO. ha 
aplazado la firma del acuerdo, 
Por considerar que en el mismo 
no se asignan las partidas pre
supuestarias para cumplir sus 
objetivos.

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

OFRECIDO POR

ENERO EN TIEMPOS PASADOS
2 enero, 1918: se incendió el Palacio Real de La Granja, perdién
dose numerosas obras de arte de gran valor.
5 enero, 1888: Segovia lee un nuevo periódico, «El Reformista». 
Lo dirigía don Lope de la Calle.
17 enero, 1818: se hundió la iglesia de Santa Columba, que esta
ba situada junto al Acueducto.
21 enero, 1651: muere el gran historiador y sacerdote, licencia
do Diego de Colmenares.
16 enero, 379: Teodosio el Magno, nacido en Coca, es nombra
do emperador de Oriente. Y fcuriosa coincidencia, el mismo dia, 
pero 16 años después, murió el famoso emperador segoviano.

RELOJERIA JOYERIA BARRIO
O Fundada en 1870

MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA
Plaza Mayor, 6 Teléfono 43 05 93

o

Por parte de UGT también es
tuvieron presentes Pedro Casti
llejo, secretario nacional de Ad
ministración y Organización, y 
el secretario general provincial 
de Palencia. No asistieron 
miembros del PSOE, de Palen
cia.

Criticas a los empresarios 
y a la Junta

José Manuel Vega acusó a los 
empresarios de Castilla y León 
de llevar a cabo en el sector car
bonero una política claramente 
regresiva, por cuanto que no ha 
afrontado «un redimensiona- 
miento» de las explotaciones 
mineras, tal y como se preveía 
en el nuevo sistema de contra
tación del carbón término, me
canismo que juzgó insuficiente 
en este sentido. Indicó que los 
empresarios se muestran cerra
dos a entrar en dinámicas rees- 
tructuradoras que permítan con
solidar las minas de cara al fu
turo y que igualmente son reti
centes en cuanto a potenciar las 
inversiones en estructura mine
ra, algo que debe adelantarse en 
el tiempo cuatro o cinco años 
sobre las necesidades reales 
que se plantean en cada mo
mento.

También se criticó a la Junta 
de Castilla y León y en la reu
nión «se vio la posibilidad de 
incidir en los presupuestos ge
nerales de la Comunidad». De 
forma especial José Manuel Ve
ga criticó dos aspectos: la insu
ficiencia de dinero para el plan 
de seguridad y el no haber con
templado partida alguna para 
colaborar con el plan sobre el 
hábitat minero que ha puesto en 
marcha la Diputación Provincial.

En la reunión se defendió el 
volumen de empleo asi como la 
calidad del mismo, y se dijo que 
no deben realizarse en el sector 
minero contratos en precario.

Finalmente se acordó la cons
titución de un equipo de trabajo 
que pueda servir de soporte de 
cara a plantear con fuerza la po
sición del sindicato ante las cir
cunstancias de la Administra
ción Central.

AVILA

Denunciadas gravísimas deficiencias 
en el Hospital de la Seguridad Social

Se solicita una reunión urgente con el ministro 
de Sanidad

El director provincial del IN
SALUD, Marcelo Noboa, ha ca
lificado de irresponsables las 
afirmaciones de los empresarios 
y sindicatos en la Comisión Eje
cutiva Provincial de este institu
to, que han solicitado al ministro 
de Sanidad y Consumo la cele
bración de una reunión extraor
dinaria para tratar sobre lo que 
consideran «graves deficien
cias» en el Hospital de la Segu
ridad Social «Nuestra Señora de 
Sonsoles».

Entre las anomalías que se 
señalan están la ineficacia del 
crematorio en la incineración de 
residuos humanos; incumpli
miento de la norma básica de 
edificación; anulación unilate
ral de la estación depuradora de 
aguas residuales con desviación

La UCCL - COAG anuncia movilizaciones
contra las importaciones de miel

Valladolid.— La Unión de 
Campesinos de Castilla y León 
(UCCL-COAG) ha anunciado la 
movilización general del sector 
apícola, durante la primera quin
cena del próximo mes de febre
ro, en contra de las importacio
nes extracomunitarias de miel.

La organización agraria califi
ca, en un comunicado difundido 
ayer, de «abusivas» estas im
portaciones y señala que hun
den la economía de las explo
taciones apícolas familiares de 
España y, especialmente, de 
Castilla y León.

Asimismo, la Comisión de 
Apicultura de UCCL-—COAG, 
reunida en Valladolid, ha acor
dado exigiral Ministerio de Agri
cultura, Pesca y Alimentación el 
reconocimiento de la Apicultura 
como actividad ganadera exten
siva. además de una ordenación 
integral del sector.

La Comisión de Apicultura 
solicitará también reunión con 
la Consejería de Agricultura de 
la Junta de Castilla y León para 

al colector general, sin estar do
tada la ciudad de depuradora 
general; situación de indocu
mentación en lo que se refiere al 
seguimiento del expediente del 
Centro de Salud de la Zona Sur. 
Como asuntos pendientes apun
tan con interrogantes: la reali
zación de operaciones quirúrgi
cas sin esterilizar instrumental y 
lencería, alguna vez; ilocaliza
ción del director del Hospital en 
casos de emergencia; irrespon
sabilidad del director provincial 
del Hospital al prescindir de 
mecánico de mantenimiento 
días enteros, ocasionando la pa
ralización de los respiradores de 
la UVI y prematuros, teniendo 
enfermos entubados si se da la 
circunstancia, y permisión de 
riesgos graves de contagio al 
cruzarse forzosamente las comi

debatir el plan de inversión para 
los presupuestos apícolas de 
esteaño,con el fin deque «atien

da realmente las necesidades 
de los apicultores y no intereses 
ajenos».

BURGOS

Se adquirirá un controlador 
automático de velocidad

para la capital
El Ayuntamiento de Burgos 

controlará la velocidad de los 
vehículos que circulen por el 
casco urbano a través de un 
aparato con controlador auto
mático de velocidad según la 
decisión que fue adoptada ayer 
por José María Peña, al acordar 
iniciar los trámites para la ad
quisición de este sistema.

El alcalde ha dictado un de
creto en relación con la limita
ción de la velocidad de los ve- 
hiculosqueen la capital está 
limitada a 40 kilómetros por ho
ra, de acuerdo con la Ordenanza 
Municipal de Tráfico.

En su parte dispositiva uno 
de los decretos recuerda que de 
forma generalizada en todas las 

das de los enfermos con los ca
dáveres.

Marcelo Noboa, que afirmó 
enterarse por los medios de co
municación de la petición de es
ta reunión extraordinaria, con
sidera atipica la fórmula em
pleada para obtener una convo
catoria, «que se formaliza a tra
vés del presidente de la Comi
sión Ejecutiva», como cauce ha
bitual, y aseguró «estar atónito» 
porque los temas planteados se 
habían tratado en la última reu
nión, «con respuestas satisfac
torias para los presentes».

Para Marcelo Noboa, la gra
vedad de las manifestaciones de 
referencia radica en el impacto 
que puedan causar en los ciuda
danos «por el tono alarmista con 
que se han planteado». 

entraaas de la ciudad el limite 
de velocidad es de 40 kilómetros 
a la hora «de aplicación en todo 
el casco urbano».

Asimismo, fueron aprobados 
ayer una serie de decretos en re
lación con la seguridad y fluidez 
del tráfico. Por último, entró en 
funcionamiento dos nuevas zo
nas de aparcamientos regula
dos por la ORA. que se suman a 
los cuatro establecidos por pri
mera vez en 1985.

La primera de estas zonas 
afecta al perímetro que bordea 
el edificio de la sede del Tribu
nal Superior de Justicia y la 
segunda de 'as calles del Gene
ral Mola, San Pablo y Plaza de la 
Vega.

M.C.D. 2022
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Fallece un niño por una 
intoxicación de alimentos

en La Junquera
La Junquera (Gerona).—Con

tinúan ingresados en el Hospital 
Comarcal de Figueras los fami
liares del niño de 12 años Gre
gorio Ferrón Gómez, que murió 
la pasada madrugada a causa de 
una infección tóxico alimentaria 
sufrida después de la cena de fin

Los jóvenes 
españoles 
entre los más 
altos de Europa

Bilbao.— Las tallas fi
nales de los jóvenes espa
ñoles son similares e in
cluso superiores a los de 
otros países europeos, se
gún se desprende del es

' tudio longitudinal de cre
cimiento patrocinado por 
la Fundación Faustino Or- 
begozo, de Bilbao.

Mientras, por ejemplo, 
la talla media de un varón 
español de dieciocho años 
está establecida actual
mente en 1,76 metros, en 
Inglaterra es un centíme
tro menor, lo que no ocu
rre con las hembras: 1,61 
metros frente al 1,63 y 
1.64 de las inglesas.

Las diferencias princi
pales son cualitativas, no 
cuantitativas, referidas 
sobre todo a la composi
ción corporal y al ritmo de 
crecimiento», precisó el 
doctor Manuel Hernández 
Rodríguez.- Efe.

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

La Bolsa madrileña ha experimentado hoy una baja de 2,66 
puntos, por lo que su índice general ha quedado establecido 
en 273,36 puntos, según informa Efe.

Los valores eléctricos volvieron a perder fuertemente en 
algunos de sus valores más representativos, después de 
haber hecho concebir algunas esperanzas de mejora debido a 
que en pasadas sesiones levantaron alzas moderadas.

Telefónica que ha pasado también por subidas en anterio
res jornadas ha cedido hoy con una pérdida de 3 puntos.

A la corriente de baja se ha unido el sector bancario, por lo 
que el índice general ha sufrido una baja pronunciada.

En petróleos, Española baja 9 y Petromed 3.
En eléctricas, Cantábrico baja 3, Catalana 4, Endesa 2,25, 

Fecsa, Gas y Electricidad e Iberduero 2,75, Penosa e Hidrola 
0,75. Reunidas descontó su dividendo al cambio 134. Nansa y 
Gas Madrid repiten cambios.

En metálicas básicas, Hornos baja 4, Felguera 10, Nueva 
Montaña 5. Acerinox repite cambio. Española del Zinc sube 5.

En Materiales de Construcción, Asland baja 8, A. Cataluña 
5, Cristalería 25, Financiera 75, Uralita 11. Valenciana sube 
30.

En qúimicas, Cros baja 4, Energías 15. Explosivos repite 
cambio y Española del Oxigeno sube 40.

En metal mecánica, Sistemas Af baja 5, Tubacex 7. Tyrsa 
sube 1.

En construcción de Maquinaria, Amper baja 9, Ibérica del 
Frío 15. Cesel repite cambio.

En Automóviles, Tudor y Citroén bajan 10, Fasa 10,75 y 
Santana 5 y Nissan 8,50.

En material de transportes, Macosa baja 4,50.
En alimentación, Uniasa baja 4, Aguila 3, Tabacalera 10. 

Koipe, Azucarera y Viscofán repiten cambios. Savin sube 10.
En papeleras, Ence baja 3, Sarrio 11, Unipapel 15, Espa

ñola 3. Navarra sube 5.
En construcción, Cubiertas sube 5. Dragados baja 5 y 

Fomento repite cambio.
En comercio, Campsa y Finanzauto bajan 10, Prosegur 15.
En autopistas, Autopistas baja 1. Acesa sube 2.
En seguros, Mapire repite cambio.
En inmobiliarias, Acisa baja 4, Renta 5, Urbis y Urba Metro 

10 y Vallehermoso 25.
En bancos, BBV baja 5, Central y Banesto 10, Popular 1 y 

Santander 4. Exterior e Hispano repiten cambios.

de año en su domicilio de La 
Junquera, según fuentes médi
cas.

Los ocho familiares de la vic
tima, sus padres y hermano, y 
un matrimonio amigo y sus hi
jos, que asistieron a la cena de 
Nochevieja. fueron trasladados 
al centro médico con síntomas 
de intoxicación.

El médico forense de Figue
ras, Narcis Bardalet, aseguró, 
tras efectuar la correspondiente 
autopsia al niño, que la causa de 
la muerte había sido provocada 
por ingestión de algún alimento 
en mal estado.

El Juzgado de Primera Instan
cia e Instrucción número uno de 
Figueras ha ordenado enviar 
restos de la cena al Instituto de 
Toxicología de Barcelona.

Pocas horas después de la ce
na, que se prolongó hasta casi 
las cinco de la madrugada, los 
comensales sufrieron molestias 
digestivas por lo que se decidió 
avisar al médico, quien visitó a 
la familia durante los pasados 
domingo y lunes, según las 
mismas fuentes.

Ien pocas l ineas
Los dos diputados de AP en 

el Parlamento vasco. Julen Qui
món y José Manuel Barquero, 
han solicitado al lehendakari 
José Antonio Ardanza la convo
catoria de una nueva cumbre de 
todos los partidos firmantes del

Duras críticas 
al cruce entre
genes humanos
y animales

Madrid.—La Ley de Insemina
ción Artificial, recientemente apro
bada en el Congreso de los Diputa
dos, y que ha sido una iniciativa del 
Grupo Parlamentario Socialista, 
fue ayer objeto de duras críticas por 
parte de médicos, científicos y par
tidos políticos queconsidcran que la 
"ley deja una puerta abierta al cruce 
de gametos humanos y animales si 
así lo permitiera la autoridad públi
ca o la Comisión Multidisciplinar 
que se cree para regular esta mate
ria.

El doctor José Miguel López 
Ibor señaló: "El PSOE quiere con
vertir a España en el planeta de los 
simios, en lugar de tratar de investi
gar el cáncer y acabar con las listas 
de espera".

En términos parecidos se mani
festaron el profesor Luis Bm y los 
doctores López de la Osa, ponente 
en su día del texto alternativo de AP, 
y Martínez Fomés. También la 
Democracia Cristiana en un comu
nicado mostró su repulsa.

pacto vasco contra la violencia, 
que. según AP. serviría para rati
ficar simbólicamente y renovar el 
espíritu del acuerdo.

El ex dirigente de la organi
zación terrorista Terra Lliure, 
Jaume Fernandez Calvet. rem- 
gresó ayer en la prisión de Lérida 
2. donde cumple condena, tras 
haber disfrutado del tercer per
miso que te ha sido concedido.

Un joven de 29 años, cuyo 
nombre responde a las iniciales 
F. F. Z. G., murió carbonizado en 
la madrugada de ayer en un ve
hículo abandonado en una calle 
salmantina. Hasta ahora se des
conocen las causas del incendio.

Los cuatro incendios decla
rados ayer en montes de la co
marca cántabra de Liébana han 
quedado prácticamente sofoca
dos, aunque por la tarde se pro
dujo un quinto foco.

La Guardia Civil detuvo la pa
sada Nochevieja a dos sudame
ricanos cuando pretendían intro
ducir en España más de cinco ki
los de cocaína a través del aero
puerto de Málaga. El colombiano 
A. M. B. fue arrestado con 2 kilos 
de dicha droga y el chileno S. A. 
A. B. con 3,175 kilos.

BONO LOTO
Las combinaciones ganadoras en 

el sorteo del Bono Loto de la Lotería 
Primitiva correspondientes a esta 
semana son las siguientes:

Domingo, 1 de enero: 1-15-22
26 - 32 - 46. Número complemen

tario: 38.
Lunes, 2 de enero: 11 - 19 - 27 - 

31 -47-49. Número complementa
rio: 48.

Martcs,3dccncro:6-8-15-26- 
41 -44. Número complementario: 
25.

Miércoles, 4 de enero: 19 - 27 - 
28 -31 -36-43. Número comple
mentario: 8.

Católicos, protestantes y 
ortodoxos, reunidos en Madrid

Madrid.— Desde ayer y hasta 
el próximo jueves día 5, se cele
bra en la localidad madrileña de 
Majadahonda las V jornadas in
terconfesionales de teología y 
pastoral del ecumenismo con el 
lema «Paz en la justicia».

El encuentro está organizado 
por la Comisión Episcopal de 
Relaciones Interconfesiones, la 
Iglesia Española Reformada 
Episcopal, la Iglesia Evangélica

Toma de posesión del nuevo 
presidente canario, Lorenzo Olarte

Tenerife.-Lorenzo Olarte Cullen, nuevo presidente del Gobierno de 
Canarias, toma hoy posesión del cargo, en el que sustituye a Femando 
Fernández, miembro, como él, del Centro Democrático y Social (CDS).

Lorenzo Olarte tiene 56 años está casado y es padre de ocho hijos. Es 
abogado de profesión y político de vocación. En esta última faceta ha ido 
escalando peldaños desde 1974. Fue presidente del Cabildo de Gran 
Canaria y ponente en la reforma política en las Cortes franquistas. Hombre 
de confianza de Adolfo Suárez, fue su más directo asesor en la Moncloa, 
y después presidió Aviaco. De UCD pasó al CDS, y formó parte como 
vicepresidente del primer Gobierno autónomo en manos centristas, el 
canario, que presidió tras las pasadas elecciones autonómicas. Femando 
Fernández Martín, quien se vio obligado a dimitir al perder la confianza de 
la Cámara, el pasado día 30 de noviembre. La primera medida de Olarte 
como jefe de Gobierno ha sido todo un golpe de efecto: suspender el 
desarme arancelario de Canarias con los países comunitarios el mismo día 
que España asumió la presidencia de la Comunidad Europea.-(Foto Efe).

Los registradores 
se abren a la sociedad

Barcelona.-La II Asamblea de Registradores de la Propiedad y Mer
cantiles de España, celebrada en Barcelona se clausuró con todos los 
objcüvos del programa cumplidos, y con un acuerdo de apertura y de 
gestión común.

A partir de ahora, el registrador, que hasta el momento atendía 
personalmente al público sólo en horas determinadas, estará disponible en 
hxlo el horario de oficina, con la consiguiente mejora en la fluidez, agilidad 
y seguridad en todo el proceso de información y recogida de dat’os^

El otro acuerdo fundamental al que llegó la asamblea es la creación de 
un proyecto de gestión y gasto común que deberá ser satisfecho por la so
lidaridad entre todos los registradores, a fin de facilitar al usuario el disfrute 
de idénticos beneficios en cualquier registro.

Para conseguirlo, opinan los registradores, será necesario adaptar el 
registro a los nuevos tiempos y necesidades, adoptando las nuevas tecno
logías, unificando kxla la organización de índices de datos, y colaborando 
más estrechamente con la Administración.

Por otro lado, los registradores han dcnunciadocl actual fraude que está 
surgiendo en el sector de la propiedad, entre cuyas infracciones destaca la 
falsificación de documentos públicos — U A.

Española y la Iglesia Ortodoxa 
en Madrid. Participan en él de
legados diocesanos de ecume
nismo, profesores de seminarios 
y cristianos interesados en el 
diálogo entre las Iglesias.

Entre los ponentes figura el 
obispo de Huelva, monseñor 
González Moralejo, el presiden
te nacional de Justicia y Paz, 
Alberto Rodríguez Gracia, y el 
arcipreste de la Iglesia ortodoxa 
griega, Dimitrios Tsiamparlis.

M.C.D. 2022
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Industria propone una subida del 4,1 
por ciento en las tarifas eléctricas

Madrid.-El Ministerio de Indus
tria y Energía ha remitido a la Junta 
Superior de Precios su propuesta de 
subida global anual de las tarifas 
eléctricas, que se sitúa en un incre
mento del 4,1 por ciento como 
media, resultado de la aplicación de 
la metodología aprobada en el mar
co legal estable.

Esta propuesta será estudiada el

día 9 en la reunión de la Junta y 
posteriormente se trasladará a 
Consejo de Ministros el día 20 de 
enero. Como viene siendo habitual, 
el alza del coste de la tarifa eléctrica 
que se plantea para los consumido
res domésticos es más elevada que 
la media, en tanto que el aumento de 
la tarifa industrial está por debajo de 
ese porcentaje.

El sábado, en el Auditorio Nacional

Primer acontecimiento 
musical del año

Caballé, Carreras y Kraus, entre las 
figuras del «bell canto» que participarán 

en la gala
dor de la Presidencia Española 
en el Consejo de las Comunida
des Europeas, el Ministerio de 
Cultura y la Sociedad Estatal del 
V Centenario, con motivo de la 
presidencia española de la CEE 
que comenzó el pasado día 1, 
siendo el grupo INI el patroci
nador de tan relevante aconte
cimiento cultural.

Este es el primero de los actos 
culturales en los que está inte
resado participar el Instituto 
Nacional de Industria (INI), si
guiendo el camino de otras em
presas del grupo y de la iniciati
va privada de apoyar la cultura 
española en todos los frentes.

Madrid.— Montserrat Caba
llé, José Carreras, Alfredo 
Kraus, Victoria de los Angeles, 
Ana María González, Juan Pons 
y la joven soprano Isabel Rey 
componen el elenco de máximas 
figuras del «bell canto» español 
que participarán en el primer 
gran acontecimiento musical del 
año, el próximo sábado, en el 
Auditorio'Nacional, a los que se 
unirán los directores Antoni Ros 
Marbá y José Collado, y el com
positor Leonardo Balada al 
frente de la Orquesta y Coros 
nacionales.

La dirección escénica de esta 
gala, que se celebra a beneficio 
de Cruz Roja y de la Fundación 
José Carreras para programas 
de lucha contra la leucemia, y 
que estará presidida por Sus 
Majestades los Reyes, correrá a 
cargo del director del Centro 
Dramático Nacional. Lluis Pas- 
qual, mientras que la actriz Car
men Maura actuará como pre
sentadora.

La gala, a la que está previsto 
que asistan también diversos 
ministros del Gobierno español 
y personalidades políticas y cul
turales de la Comunidad Eco
nómica Europea, ha sido orga
nizada por el Comité Organiza-

El hotel Palace 
de Madrid 
se fusionará con 
la cadena CIGA

Madrid.— Nacional Hotelera, 
empresa que controla el Hotel 

alace de Madrid, ha llegado a 
un acuerdo de intenciones con el 
9rupo hotelero CIGA por el que 
la primera sociedad se fusiona
ra con la filial española de este 
ultimo, según informó a Efe En- 
r|que Masó, prácticamente el 
Propietario de Nacional Hote
lera.

Con este acuerdo, que involu
cra una transacción económica 
superior a los 13.000 millones de 
Pesetas, la empresa resultante 
conservará el nombre de Nacio
nal Hotelera, que pasará a tener 

ajo su gestión hoteles de la 
cadena CIGA como Alfonso XIII 

e Sevilla, María Cristina de 
an Sebastián, Hotel Jerez y el 

Reconquista de Oviedo.
La participación de cada parte 

en la nueva sociedad resultante 
ependerá de la valoración de 

ambas sociedades, proceso en el 
ciue está inmerso una sociedad 
auditora y que estará concluido 

n,es de tres meses.- Efe.

Desde la aprobación de las prin
cipales disposiciones del marco 
legal estable, y más concretamente 
del real decreto de 11 de diciembre 
de 1987, se ha establecido un siste
ma para la determinación de la tarifa 
eléctrica basado en el cálculo de los 
costes estándares necesarios para el 
suministro eléctrico. Se trata de mi 
mecanismo casi automático de‘fija
ción de la tarifa, que no excluye la 
posibilidad de que el Gobierno 
pueda aprobar un precio "político". 
La experiencia del pasado año, pri
mero de vigencia del marco estable 
fue de mi incremento medio del 5,5 
por ciento, bastante próximo al ini
cialmente propuesto por Industria, 
como prueba de la asmición de los 
compromisos contraídos por parte 
de la Administración de la energía.

Precisamente con la publicación 
de dos órdenes ministeriales los 
pasados días 19 y 22 de diciembre 
se puede dar por concluida la nor
mativa del marco estable. Se trata 
de las disposiciones por las cuales 
se corrigen las desviaciones en la 
determinación de la tarifa eléctrica 
y se regula el sistema de determina
ción de costes de distribución. Una 
tercera orden ministerial, igual
mente de fecha 22 de diciembre, 
tiene carácter coyuntural, y por ella 
se fijan los valores estándares bru
tos y netos a 31 de diciembre de 
1988, así como el valor neto están
dar a efectos de retribución y la 
modalidad de actualización de las 
instalaciones de generación eléctri
ca que entraron en explotación 
dentro de 1988.

El centro de Narconon 
en Cercedilla no se cierra

Madrid.— El alcalde de Cer- 
cedilla, Enrique Espinosa, deci
dió no clausurar el centro de 
rehabilitación de toxicómanos 
que Narconon tiene en esta lo
calidad. a pesar de que hace 
unos días decretó para ayer el 
cierre de este centro. El presi
dente de Narconon en España, 
Santiago Vadillo, aseguró a Eu
ropa Press que el abogado de la 
asociación habló ayer por la ma
ñana con el alcalde, quien acce
dió a conceder un plazo de tres 
meses.

Santiago Vadillo afirmó que 
se habían subsanado las defi
ciencias de índole sanitaria de
tectadas por el Ayuntamiento 
de Cercedilla en el centro, espe
cialmente el hacinamiento de 
toxicómanos en el estableci
miento de pequeñas dimensio
nes.

El presidente de Narconon 
negó que el citado centro esté 
en malas condiciones higiéni- 
co-sanitarias, en contra de los 
informes policiales y médicos 
que motivaron un decreto del

alcalde ordenando su clausura.

La Policía Municipal emitió 
un informe a finales de noviem
bre, en el que señala que desde 
1983, en que«Narconon» instaló 
allí él centro, la delincuencia 
«ha aumentado vertiginosamen
te, con un incremento de un 75 
por ciento en los delitos contra 
la propiedad».

El informe, que se refiere a 
delitos presuntamente cometi
dos por personas dependientes 
o cercanas a «El Retiro», cita 
como ejemplo que en sólo una 
noche esos individuos robaron 
nueve vehículos, con los que 
viajaron hasta Madrid para con
seguir drogas, resultando luego 
muerto uno de ellos por sobre
dosis.

La Policía Municipal se refie
re también a robos en bares, 
comercios y viviendas particula
res, y a otros hechos «totalmen
te anómalos en la localidad», 
como tener que trasladar toxicó- 
manos tendidos en las calles a 
centros médicos.

Fallece en accidente de tráfico un 
canónigo de la catedral de Burgos

Briviesca (Burgos).-El canónigo de la catedral de Burgos, Felipe 
López y López, falleció en un accidente de tráfico ocurrido en la localidad 
burgalesa de Briviesca, informó hoy la Guardia Civil.

El accidente ocurrió en la tarde de ayer en el kilómetro 278 de la 
carretera nacional 1 (Madrid-Irún), al chocar el turismo que conducía 
Felipe López, matrícula BU-2778-K, contra un camión, cuyo conductor, 
Angel Cántelo Lorenzo, resultó con heridas leves.

Felipe López y López nació en la localidad burgalesa de Miravcchc, en 
1925, ejerció como sacerdote en Barruclo de Santullán (Falencia) y se 
graduó en la Universidad Gregoriana de Roma. ,

Impartía el ases y ejercía como capellán en el Liceo Castilla, de Burgos, 
así como profesor en la Facultad de Teología del Norte de España.-Efe.

SUCESOS-]-
ESPAÑA

UN MUERTO AL EXPLOTAR UN CAMION DE 
NITROGENO LIQUIDO

Cádiz.— El conductor de un camión dedicado al transpor
te de nitrógeno liquido murió ayer al explotar su vehículo en el 
Puente de Carranza, en la carretera de salida de Cádiz hacia la 
localidad de Puerto Real.

La Guardia Civil de Tráfico informó a Efe que el camión se 
dedicaba al transporte de nitrógeno liquido pero en el mo
mento del accidente estaba vacio, por lo que la explosión se 
pudo deber a los restos acumulados en la cisterna.

El conductor, José Antonio Rey Gómez, de 42 años, 
resultó muerto en el acto.

El camión accidentado dificultó durante algunas horas el 
tráfico en dicha carretera hasta que fue retirado de la via.

MUERE UN RECLUSO EN LA CARCEL MODELO 
AL INCENDIARSE SU CELDA

Barcelona.— Un recluso de la cárcel Modelo de Barcelona 
falleció la noche del martes a consecuencia de un incendio 
registrado en la celda que ocupaba en la quinta galería, 
informaron ayer a Efe fuentes del centro penitenciario. .

El interno. Juan Girabent Sagúes, de 26 años de edad, 
estaba recluido en este centro penitenciario desde marzo de 
1988. y era un preso preventivo que estaba a disposición del 
Juzgado número dos de Granollers por robo con intimidación.

Según las mismas fuentes, los funcionarios de la prisión 
se percataron del incendio sobre las 22,40 horas del martes y 
nada pudieron hacer por el recluso pese a extinguir el fuego 
en pocos minutos.

La muerte del joven, que se encontraba solo cuando se 
inicio el incendio, se produjo por asfixia y de momento se 
desconocen las causas que pudieron provocar el fuego. —Efe

MUERE UN JOVEN ATROPELLADO POR UN TREN

Cádiz.— Un joven de 17 años murió y otro se encuentra 
gravemente herido tras ser atropellados por un tren a la 
entrada de la estación de San Fernando (Cádiz).

Francisco Roldán Marín, de 17 años, murió en el acto y el 
otro joven. Ramón Rosa García, también de 17 años, resultó 
con heridas muy graves y se encuentra internado en la UCI del 

' Hospital de la Seguridad Social de Cádiz.
El accidente ocurrió sobre las 10 de la noche del lunes, 

cuando el tren «Torre del Oro», que cubre el trayecto Barcelo- 
na-Cadiz. hacia su entrada en San Fernando a la altura de la 
barriada de Bazan. a pocos centenares de metros de donde 
vivían los jovenes.

El conductor del convoy. Francisco Rodríguez Amparo, 
vecino de Sevilla, manifestó al jefe de la estación que los dos 
jóvenes se habían arrojado al paso del tren, con uno de ellos 
echándole el brazo por los hombros al otro.

Esta versión fue negada tajantemente por compañeros y 
vecinos, quienes afirman que los muchachos carecían de 
razones para tomar una decisión de ese tipo.

Ambos eran hijos de músicos de la Armada y el joven que 
murió estaba a punto de ingresar como voluntario en la banda 
de música de la Comandancia General del Estrecho, donde 
trabaja su padre. Los dos estudiaban BUP en el colegio de La 
Salle

El lugar donde fueron atropellados es una curva amplia a 
la misma entrada de I? estación principal de San Fernando y 
en ese lugar hay un túnel subterráneo que comunica los dos 
lados de la vía. lo que parece descartar que los jóvenes inten
taran cruzar—Efe

EXTRANJERO

FILIPINAS: 16 MUERTOS Y 45 DESAPARECIDOS 
POR EL HUNDIMIENTO DE UN BARCO

Manila — Dieciséis personas murieron, y al menos 45 se 
dan por desaparecidas, en el hundimiento de una embarca
ción en las cercanías de la isla central filipina de Tablas, al 
sur de Manila, informaron a Efe fuentes de los servicios 
costeros.

Al parecer, el transbordador «M /V JEM II» llevaba a bordo 
cuando se produjo el accidente, sobre las 06.00 gmt del 
martes, unas 174 personas, de las que fueron rescatadas con 
vida 113. señaló el teniente de navio Edmundo Lustre, porta
voz del servicio de guardacostas en la ciudad central de lloilo.

Lustre agrego que hasta ahora se desconocen las causas 
del naufragio, aunque se cree que se debió a las malas 
condiciones atmosféricas y fuertes marejadas en la zona, a 
unos 270 kilómetros al suroeste de Manila.

Navios guardacostas de la Marina efectúan una amplia 
operación de rastreo, en busca de posibles supervivientes.

Más de 3 000 personas —cifra aun sin determinar con 
exactitud— murieron el 20 de diciembre de 1987 en aguas del 
centro de Filipinas, al chocar el buque de pasajeros «Doña 
Paz» con el carguero «Vector», que posteriormente se hundie
ron. lo que constituyo la tragedia más importante de la nave
gación comercial en lo que va de siglo. —Efe
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Washington reitera 
su preocupación por la 
planta química libia

Washington.-Una higa acciden
tal de materiales tóxicos en una 
planta química en construcción en 
Libia persuadió al Gobierno de 
Estados Unidos para presionar por 
el cese del apoyo de sus aliados al 
proyecto, según informes de fuen
tes gubernamentales.

El escape de los productos quími
cos ocurrió a mediados de 1988 
durante una operación de prueba de 
la planta situada irnos 60 kilómetros 
al suroeste de Trípoli, la capital 
libia, declararon las fuentes al dia
rio "The Washington Post".

El régimen del general Muamar 
Gadafi asegura que la planta no 
tiene más objeto que el dé producir 
fármacos y ha refutado las acusa
ciones norteamericanas de que las 
instalaciones servirán para fabricar 
armas químicas.

"La planta servirá para la fabri
cación de armamentos químicos", 
declaró el martes el portavoz del 
Departamento de Estado, Charles 
Redman, en respuesta a las afirma
ciones libias.

Previamente, el presidente nor
teamericano, Ronald Reagan, indi
có que su Gobierno está consultan
do con sus aliados sobre el tema y 
sugirió, la semana pasada, que una 
de las opciones era la de montar un 
ataque militar contra las instalacio
nes.

Sin embargo, esa posibilidad fue 
desestimada el martes por fuentes 
anónimas del Pentágono en declara
ciones a la cadena de televisión 
norteamericana ABC.

El almirante William Crowe, 
presidente de la Junta de Jefes de 
Estado Mayor délas Fuerzas Arma
das norteamericanas, se opone a un 
ataque militar contra la planta a 
menos que se cuente con pruebas 
concluyentes de que sirve para la 
fabricación de armamentos quími
cos, informaron las fuentes a la 
cadena de televisión.

El Gobierno norteamericano está 
dispuesto a reiterar sus preocupa
ciones por la planta química libia a 
sus aliados de la Organización del 
Tratado del Atlántico Norte 
(OTAN) el próximo fin de semana

Julio Iglesias, nombrado artista del año en EE. UU.
Los Angeles (California, 

EE.UU.).-E1 popular cantante 
español Julio Iglesias recibirá el 
viernes 6 de enero el Premio Anual 
del Cine Estadounidense, como 
artista del año, en una ceremonia 
especial en la que también serán 
galardonados los actores Clint East- 
wood y Bette Davis.

Iglesias, cuya propuesta para el 
premio fue ya considerada un triun
fo definitivo en el mercado nortea
mericano, obtuvo también en el 
pasado una estrella en el Sendero de 
la Fama de Hollywood.

La legendaria actriz Bette Davis 
será premiada por sus 60 años de 
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en París, señalaron las fuentes.
El Gobierno francés fue seleccio

nado como anfitrión de la conferen
cia en la que se revisará la Conven
ción de Ginebra de 1925 que prohí
be el uso de armamentos químicos 
porque es el depositario de los pro
tocolos firmados en Versalles.- 
Efe.

Hungría estudia 
la creación 
de un campo 
de acogida 
a refugiados 
de Rumania

Budapest.-Las autorida
des húngarao estudian la 
creación de un campo de 
acogida de refugiados pro
cedentes de Rumania para 
evitar la entrada en el país de 
personas no gratas, informa 
la agencia oficial húngara 
MTI.

El viceministro húngaro 
del Interior, Zoltan Gal, ha 
indicado que su Ministerio 
cree que la relativa rapidez 
con que se desarrollan en la 
actualidad los métodos de 
control de refugiados ruma
nos propicia que se cometan 
errores.

Hungría devolvió a la 
vecina Rumania unos 1.400 
refugiados rumanos la pasa
da semana por su condición 
de criminales, vagabundos y 
menores de edad.

El Foro Democrático 
Húngaro, grupo indepen
diente, apoya la idea de le
vantar un campo para los 
refugiados, dado que nadie 
debe ser enviado de nuevo a 
Rumania sin que se le hayan 
realizado unas pruebas en 
profundidad, señala una 
nota de la organización.- 
Efe. 

carrera artística, mientras que East- 
wood recibirá el galardón por su 
labor como actor y director cinema
tográfico.

Se estima que ala ceremonia, que 
se efectuará en el hotel Beverly 
Hilton, asistirán alrededor de 200 
figuras selectas del mundo del es
pectáculo.

Estrellas de la pantalla como 
Sophia Loren, Kirk Douglas, Ro- 
bert Michum, Jane Hyman, Debo- 
rah Kerr y Gene Kelly, entre otros, 
obtuvieron en el pasado igual distin
ción.

La prensa local ha señalado que a 
partir de este momento, Julio Igle

Castro pondrá 
en libertad 
a todos sus 
«reos políticos»
Washington.-El presidente de 

Cuba, Fidel Castro, ha prometido a 
la Conferencia Católica de Estados 
Unidos que dejará en libertad a 225 
prisioneros, los últimos a los que 
considera como "reos políticos", 
informa hoy el diario estadouniden
se "The Washington Post".

La cifra total incluye a 44 deteni
dos que Castro se había negado 
antes a dejar en libertad por consi
derarlos "demasiado peligrosos", 
añade el periódico en un despacho 
fechado en La Habana.

Castro contactó recientemente 
con prelados de la Conferencia 
Católica estadounidense para anun
ciarles sus intenciones, declararon 
a "The Washington Post" fuentes 
gubernamentales cubanas y diplo
máticos extranjeros en La Habana.

Los 225 "reos políticos" figura
ban en una lista de aproximadamen
te 450 que el cardenal John 
O’Connor, de Nueva York, entregó 
al Gobierno cubano en mayo de 
1988, según el diario.

Las autoridades cubanas, que no 
catalogan como "reo político" a 
ninguno de los aproximadamente 
30.000 reclusos que hay en sus 
cárceles, liberaron al resto de los 
que figuraban en la lista a lo largo de 
1988, precisa el periódico.

Disidentes cubanos que integran 
grupos dedicados a la defensa de los 
derechos humanos en su país asegu
ran que muchos detenidos por moti
vos políticos han sido acusados de 
delitos comunes por el Gobierno de 
Castro, informa "The Washington 
Post".

Castro ha condicionado la liber
tad de los 44 prisioneros a los que 
antes su Gobierno catalogaba como 
"demasiado peligrosos" a que Esta
dos Unidos les otorgue visados para 
que puedan viajar de inmediato a 
este país, dijo al diario un alto fun
cionario del Partido Comunista de 
Cuba.

El total de "reos políticos" a los 
que Castro ha prometido liberar 
incluye a los últimos 4 de los 64 
"plantados", como se califica a los 
prisioneros que rechazaron partici
par en programas de "rehabilita
ción" ideológica del Gobierno cu
bano, según el periódico.-Efe.

sias "no será ya el extranjero que 
intenta abrirse un nuevo mercado, 
sino un artista de probada capaci
dad, que triunfa en un medio que ya 
puede llamar suyo".

Iglesias comenzó su labor de 
ganar el mercado norteamericano a 
principios de esta década, y recibió 
por ello críticas y elogios de colegas 
y periodistas.

El premio al artista español signi
fica que éste "ha sido finalmente 
adoptado por el mundo del espectá
culo estadounidense", según la 
prensa-loe al.-Efe.

Los presidentes de Méjico 
y Venezuela debatirán 
sobre la deuda externa

Méjico.-La deuda extema será 
uno délos temas que abordarán hoy 
el presidente electo de Venezuela, 
Carlos Andrés Pérez, y el jefe del 
Estado mejicano, Carlos Salinas de 
Gortari.

El sucesor de Jaime Lusinchi a 
partir del 2 de febrero próximo llega 
hoy a la capital mejicana, donde 
permanecerá escasas 22 horas en 
visita oficial.

Venezuela y Méjico, las dos po
tencias petroleras de América Lati
na, afrontan serios problemas eco
nómicos internos, ya que sus res
pectivas deudas externas ascienden 
a 30.000 millones de dólares y 
104.500 millones de dólares.

Venezuela decretó una morato
ria en su deuda extema, y Salinas de 
Gortari, por su parte, declaró el 
lunes pasado que en la negociación 
de ese débito, "hemos mostrado y 
seguiremos mostrando seriedad, 
preferimos la firme negociación a la 
confrontación". ,

Holanda ofrece dinero para 
recuperar los Van Gogh robados

La Haya.-Las autoridades ho
landesas han ofrecido una recom
pensa por cualquier tipo de pista que 
contribuya a la recuperación de las 
tres pinturas de Vincent Van Gogh 
que fueron robadas de un museo 
holandés el pasado mes de diciem
bre. La cuantía de las recompensas 
dependerá de la importancia de la 
información recibida.

Las pinturas, que incluyen una 
versión del famoso" Los comedores 
de patatas", fueron robados el pasa
do doce de diciembre, cuando los 
ladrones penetraron por una venta
na en el Kroller-Mueller Museum.

EdzardGelderman, el oficial en
cargado de la investigación, rehusó 
hacer ningún tipo de comentario a la 
prensa que las autoridades están 
dispuestas a pagar recompensas de 
casi medio millón de dólares por 
cualquier tipo de información. Gel- 
derman declaró que el valor de las 
pinturas se estima entre cien y cien
to veinticinco millones de dólares

PANORAMICA |
INDONESIA: El ministro de 

Asuntos Exteriores de Indonesia, 
AH Alatas, confirmó que esta sema
na celebrará una reunión en París 
con el líder de la resistencia de 
Kampuchea (antigua Camboya), 
príncipe NorodomSihanuk. Duran
te la misma se preparará la segunda 
reunión oficiosa sobre el conflicto 
indochino.

PUERTO RICO: La oposición 
política puertorriqueña apoyó con 
reservas la consulta propuesta al 
país sobre el estatus político de esta 
isla caribeña, un Estado Libre Aso
ciado (ELA) del Gobierno de Esta
dos Unidos. El Partido Nuevo Pro
gresista (PNP), que impulsa con
vertir a este país en el Estado 51 de 
Estados Unidos, consideró la pro
puesta, lanzada el limes por el go
bernador de Puerto Rico, Rafael 
Hernández Colón, como "un ple
biscito".

GUATEMALA: Los principa
les partidos políticos de Guatemala

En diciembre pasado, el secreta
rio de Hacienda, Pedro Aspe, dijo 
que Méjico cumplirá estrictamente 
con los compromisos pactados con 
sus acreedores en materia de deuda 
externa.

Recientemente, el secretario 
mejicano de Programación y Presu
puesto, Ernesto Zedillo, reiteró que 
el Gobierno de su país no recurrirá 
a una moratoria, técnica o negocia
da, para afrontar el problema de su 
deuda exterior porque "ahora tene
mos una economía sana" y un sector 
interior con superávit".

Según fuentes diplomáticas meji
canas , el encuentro entre el manda- .■ 
tario venezolano electo y Salinas de 
Gortari tendrá como principal obje
tivo ampliar las relaciones entre 
ambas naciones, con una agenda 
que incluye temas como la política 
en Latinoamérica, la democracia 
regional, la deuda, el petróleo y los 
nexos culturales bilaterales.-Efe.

(más de mil millones depesetas) al 
tiempo que señalaba que era muy 
difícil que las pinturas füeran vendi
das ya que se trata de lienzos suma
mente conocidos en el mercado del 
arte.

DESCUBIERTOS EN 
GROENLANDIA

LOS RESTOS DE UNA 
CULTURA ANTERIOR 

A LOS VIKINGOS

Una expedición danesa ha descu
bierto en la isla de Groenlandia los 
restos de una cultura esquimal que 
data de 1.500 años antes de la llega
da de los vikingos. Las ruinas de 
unas cutrocientas cincuenta vivien
das circulares aparecidas este pasa
do verano a lo largo de la costa de 
una isla al nordeste de Groenlandia 
han aportado importantes datos 
sobre la existencia de un primitivo 
asentamiento, el más antiguo halla
do jamás en la vasta zona ártica.

comenzaron este año su campana 
proselitista de cara a las elecciones 
a la Presidencia previstas para 
marzo de 1990 en este país.

BRASIL: Las contradicciones 
alrededor del número de pasajeros 
que transportaba el "Bateu Mouche 
IV" que naufragó en la noche del 31 
de diciembre en la bahía de Río de 
Janeiro, no han permitido estable
cer la cantidad exacta de víctimas de 
la tragedia.

REINO UNIDO: Un diplomáti
co checo que desapareció de su 
embajada en Nueva Dclhi hace más 
de dos semanas ha recibido asilo 
político en Londres, según confir
maron el martes por la noche fuen
tes del Ministerio británico de Exte
riores. Vlastimil Ludvik, primer 
secretario de la embajada de Che
coslovaquia en la India, desapare
ció el 17 de diciembre y la semana 
pasada el Gobierno de Praga indicó 
que el diplomático podría haber 
sido secuestrado.

M.C.D. 2022
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Aprovechando que el "Duero 
pasa por Valladolid", como salo
mónicamente "sentenció" un señor 
concejal en el último pleno del 
Ayuntamiento, lo que da una verda
dera muestra de lo eruditos que spn 
nuestros representantes en la Cor
poración municipal, al término de 
aquella sesión dialogamos con algu
nos de los concejales, incluido el 
alcalde. Quisimos recabar las pos
turas que en tomo al deporte, como 
manifestación cultural, tenían los 
señores concejales. Y a partir de 
aquí, lector, sus contestaciones 
quedan recogidas.

NUESTRAS PREGUNTAS

l.--Aprobada la construcción 
del polideportivo, ¿terminan aquí 
las inquietudes del Ayuntamiento 
en temas deportivos?

2.—¿Qué aspiraciones tiene su 
grupo político dentro del orden 
deportivo para 1989?

3.-¿Cree que se está promocio- 
nando de forma suficiente el de
porte de base?

LUIS PEÑALOSA 
(Izquierda Unida)

1.-Pienso que es un paso muy 
importante. Pero no definitivo. 
Aquí ocurre ahora que se ha aproba
do la primera fase del pabellón. Y 
ahora hay que luchar porque ese 
polideportivo se termine. Cosa que 
no es muy segura, siempre puede 
haber zancadillas, porque en esta 
ciudad nunca se sabe.

2.-Creo que tan importante 
como las instalaciones es el crear 
espíritu deportivo. Desde el Patro
nato Deportivo y desde el Ayunta
miento se puede hacer una labor 
muy importante.

3.-Si el deporte de base no se 
promociona, y me estoy refiriendo 
concretamente a los juegos escola
res, muy poco se puede esperar. 
Hay que crear el espíritu deportivo 
en esas edades. El deporte, y es muy 
importante que ello se tenga en 
cuenta, tiene como nota predomi
nante ¿1 ser una actividad formativa 
de la personalidad, y por ello ha de 
llegar al mayor número de perso
nas. •

EMILIO ZAMARRIEGO 
(Democracia Cristiana)

1 .-E1 aprobar ta construcción 
del polideportivo no debe cerrar 
nada, puesto que en rí orden depor
tivo y desde el Ayuntamiento, nos 
falta de todo. Nuestros deportistas, 
que han dado prestigio a Segovia en

Estamos seguros de que 
a Vd. le gustaría trabajar 
en un edificio de oficinas 
como éste

Las meiores oficinas, la mejor 
situación, las mejores calidades 

y los mejores precios, 
encaminados a la mejor 

visión de éxito en su negocio. VISITENOS Y LO COMPROBARA

HABITAT

LEOFRECE Y ALQUILA 
EN EL MISMO AZOGUEJO 
LAS MEJORES OFICINAS, 
DESPACHOS Y CONSULTAS

POLIDEPORTIVO—EN OPINION DE LOS CONCEJALES...

• Ahora hay que luchar porque el Polideportivo se termine
• La piscina cubierta no es un tema que ha de quedar aparcado
• Hay que apoyar mucho más a las agrupaciones deportivas
• Toda actuación deportiva ha de partir desde la escuela

el mundo, no han tenido el respaldo 
que merecen por parte del Ayunta
miento. El polideportivo podía ha
ber estado ya construido hace años 
y con el cien por cien de la subven
ción. Y me dueie ver cómo equipos 
segovianos, que están jugando sus 
partidos en categorías nacionales, 
no pueden recaudar medios econó
micos por no disponer de un recinto 
con capacidad suficiente de cara a 
los aficionados. No podemos que
darnos allí.

2.-Ya he manifestado en varias 
ocasiones, y nuestro grupo hizo la 
gestión en su día, que la piscina 
cubierta es un tema que no debe 
quedar aparcado en el Ayuntamien
to, y cuya obra pudo también hacer
se años atrás y subvencionada al 
cien por cien por el C.S.D. Pero es 
que también consideramos, en el 
orden de instalaciones, que Segovia 
necesita otra piscina descubierta. 
Hace 25 años que se construyó la 
actual, que ha dado un buen servi
cio, pero que ahora se ha quedado 
pequeña. Con la construcción de 
una nueva instalación se soluciona
rán tanto los problemas deportivos, 
como los de la ocupación del ocio.

3.-No. En el deporte de base hay 
que trabajar en todo momento. ¿De 
qué nos sirven las instalaciones si 
nos olvidamos o no trabajamos lo 
suficiente con los que empiezan? En 
ello hay que volcarse. Y hoy no 
podemos decir que desde el Ayunta
miento se está haciendo.

FERNANDO GARCIA CALLE 
(Partido Socialista)

l.-Hoy, es cierto, nos hemos 
congratulado de que definitivamen
te se haya dado el visto bueno -al 
polideportivo. Es una meta impor
tante. Pero quedarnos ahí sería 
como no haber conseguido nada. 
Falta mucho por hacer en el orden 
deportivo para Segovia.

2 .-Nuestro grupo entiende que 
hay que apoyar mucho más a las 
agrupaciones deportivas, clubs y 
deportistas. Creo también que el 
Ayuntamiento debiera ir pensando 
en patrocinar algún equipo dentro 

de una actividad concreta y tenerle 
como equipo municipal.

3 .-Nuestro planteamiento sobre 
las escuelas deportivas municipales 
teníamos unos objetivos concretos, 
pero debido a los altibajos que hay 
en el Ayuntamiento desde que la 
democracia ha llegado, no se ha 
podido consolidar. Esperemos que 
en 1989 todos nos vayamos aclaran
do sobre lo que verdaderamente es 
el deporte de base, de quien depen-

de el deporte de base y que las 
federaciones queden en el lugar en 
que han de estar, y no pensando, 
como ya se ha dicho en alguna 
ocasión, que el deporte de base ha 
de ser de las federaciones y no del 
Ayuntamiento. Es un problema 
ahora de concepción de lo que es el 
deporte. Hace unos años no tenía
mos legislación sobre el tema, pero 
con la normativa que se viene gene
rando a nivel de Estado y autonómi
co, va a clarificar bastante el tema y 
va a dejar cada cosa en su sitio.

LUCIANO SANCHEZ REUS 
(Alcalde de la ciudad)

ANGEL AGUDO 
(Centro Democrático y Social)

1.-E1 proyecto del polideporti
vo, que se aprobó, se ha retrasado 
mucho precisamente por problemas 
jurídicos. Prescindiendo de las 
ideas de cada grupo de donde de
biera ser su ubicación. Si bien todos 
estamos de acuerdo de que Segovia 
necesita unas instalaciones deporti

vas. De lo que sí estoy convencido 
y por ello tenemos muchas dudas, 
es de que la forma en que se están 
llevando a cabo el procedimiento 
sean las idóneas. Esees el motivo de 
que nos abstengamos en las votacio
nes, y como alguien "tire déla man
ta...".

2.-Es cierto que las instalacio
nes deportivas tienen una gran 
importancia, pero a este nivel de 
concretar todo en un polideportivo, 
tiene su peligro. Desde el punto de 
vista de mi partido tiene muchas 
más ventajas el ir atendiendo por 
sectores, por barrios y por colecti
vos a la demanda de la población. 
Puede que sea más provechoso te
ner una pista en San Millán o en La 
Albuera, que pueda ser utilizada 
por el deporte de base, que tener un 
polideportivo de grandes dimensio
nes , para el deporte de competición. 
Todo es necesario y todo constribu- 
ye al fomento del deporte.

3.-Toda actuación deportiva 
debe partir desde la escuela e incar- 
dinando la propia formación depor
tiva dentro de 1 os propios b arrios de 
la ciudad. Ahí, creo yo, no se está 
ayudando y es el punto vital.

■ 1 .-No se cierran aspiraciones 
desde el Ayuntamiento con la apro
bación del polideportivo, sino todo 
lo contrario: se abren. Era uno de 
los viejos anhelos delaciudad. Ten
go la esperanza de que en el plazo 
más breve posible podamos tener 
unas instalaciones dignas, porque' 
Segovia, y los que aquí practican el 
deporte, se lo merecen.

2.-Quizás no sea yo la persona 
más indicada para hablar de estos 
temas, ya que hay un Patronato 
Deportivo Municipal, que están 
funcionando bastante bien, y en 
contacto con los representantes del 
deporte segoviano, recibiendo su
gerencias y pidiendo incluso su 
colaboración, apoye y asistencia, 
tratar de potenciar al máximo, el 
deporte en la ciudad de Segovia a 
todos los niveles.

3.-La carencia de medios, sobre 
todo económicos, no nos permite 
actuar como quisiéramos en ese 
campo. Yo les pido alos deportistas 
segovianos que sigan manteniendo 
su ilusión, que continúen prospe
rando y proyectándose y que pien
sen que todo lo que desde el Ayun
tamiento podamos hacer para desa
rrollar aún más el amplio campo 
deportivo de Segovia, lo haremos. 
Y más aún tratándose de la base.

JAIME RODRIGUEZ
(Alianza Popular)

1 .-No pueden terminar ahí nues
tras inquietudes. Simplemente, 
hemos dado un paso. Nada más. 
Quedan muchas más cosas por 
hacer dentro del deporte. En insta
laciones principalmente, ya que 
tenemos que pasar al Ayuntamiento 
las que dependen de la Junta, cues
tión que es bastante fácil. Sólo hay 
que proponérselo. Pero además 
necesitamos piscina cubierta y 
campos de fútbol en distintas zonas 
de la ciudad. Nuestro problema es 
que no disponemos de terreno para 
su construcción.

2.-Habría que hacer una llama
da y una campaña continuada a fui 
de que se participara más en el 
deporte. Desde todos los ángulos. 
Incluso desde el de espectador. A 
nosotros nos gustaría que nos limi
taran las competencias en el depor
te. Ahora da la impresión de que 
desde los ayuntamientos tenemos 
que hacer todo. Los departamentos 
de Cultura, tanto a nivel central 
como de la Junta, debieran dar 
muchas más facilidades a las fede
raciones y que nosotros nos limitá- | 
ramos a ofrecer terrenos, que son 
nuestras misiones específicas.

3. -C on mayor ayuda a las fede- 1 
raciones, tanto a nivel económico 
como humano, la base estaría mu
cho mejor atendida que ahora. 
Efectivamente no hay suficiente . 
promoción en el deporte de base.

J. M/ 
(Fotos: Aurelio Marún'l
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TENIS

Casal y los hermanos Sánchez Vicario 
jugarán el Lord Winston’s

Segovia, tercera provincia en fichas de Castilla y León

Gallego y Alonso, entre los mejores de Castilla y León

res titulados y dos monitores. Y 
otro dato, en la Escuela Regio
nal, de Valladolid, sólo hay ju
gadores — los mejores, técnica
mente hablando—, de esta ciu
dad, León y Segovia. Por cierto, 
que Enrique Alvarez lleva una 
progresión fabulosa.

EN LA TEMPORADA 
PROXIMA

Ya se ha concedido a Sego
via, y el dato es relevante, la 
organización de una fase regio
nal del torneo SPORT GOOFY, 
de categoría alevín e infantil que 
se disputa a nivel nacional. Aún 
no se conocen las fechas de 
celebración.

A lo largo de la próxima tem
porada se organizarán en nues
tra capital un total de trece tor
neos. Desde la Delegación se 
están buscando los medios, en 
cuanto a patrocinadores, a fin

Ya hemos comentado en otras 
ocasiones sobre la evolución 
que estaba teniendo en Segovia 
el deporte del tenis. La llegada 
de clubes privados, dotando al 
deporte de la raqueta de las 
instalaciones que hasta enton
ces no tenia, fue el punto de 
partida para ese «boom» al que 
hacemos referencia. Ahora, con 
técnicos preparados, no sola
mente hay tenistas en cuanto a 
número, también el comporta
miento técnico es muy diferen
te. La Escuela Municipal ha da
do también un fuerte impulso al 
trabajo con la base y el futuro 
del tenis en Segovia hay que se
guirle paso a paso.

EN EL ESPINAR

Dias pasados nos llegaba la 
noticia de que la organización 
del torneo «LORD WINSTON’S», 
que se juega en la Urbanización 
Rio Moros, de La Estación de El 
Espinar, y que en cada una de 
sus ediciones se supera, sobre 
todo en el orden económico, ya 
ha con seguido la firma de los 
contratos de SERGIO CASAL,

Sánchez Vicario y...

JAVIER y EMILIO SANCHEZ VI
CARIO. Es decir, los mejores 
jugadores españoles actuales. 
El éxito ya está conseguido. El 
torneo, que se disputa en el 
mes de agosto, tiene una gran 
resonancia a nivel nacional. Al 
parecer la organizáción ha soli
citado al Ayuntamiento de El 
Espinar que las instalaciones 
sean mejoradas, puesto que de 
no ser asi, y existiendo un gran 
interés en los clubes madrile
ños por el torneo, éste se podría 
jugar en la capital de España. Si 
bien también nos han comen
tado que el Club de Tenis Juan 
Bravo ha ofrecido sus instala
ciones paraello. Esperemos que 
el Ayuntamiento espinariego 
consiga los medios económicos 
y colabore en el evento depor
tivo.

TORNEO DE NAVIDAD

Desde la segunda quincena 
del pasado mes de diciembre se 
está disputando en las instala
ciones del JUAN BRAVO el Tor
neo de Navidad, para alumnos 
de escuelas de tenis, y en el que 
toman parte tenistas de Madrid, 
Segovia, Valladolid y Oviedo, en 
un total de sesenta. Las semifi
nales se jugarán mañana y las 
finales el día de Reyes. Son 
jugadores de las categorías ale
vín, infantil y cadete.

ENTRE LOS MEJORES

La Federación Territorial ha 
facilitado la clasificación provi
sional de jugadores en la región. 
La Delegación Provincial de Se
govia, que preside Miguel Angel 
de Frutos, ha conseguido un 
éxito importante. En categoría 
masculina hay dos jugadores en 
el grupo 9: Carlos Alonso y Car
los Gallego. También hay juga
dores en los grupos 5,4 y 3, en 
total 19. Siete más que en el pa
sado año.

En categoría femenina hay 
ocho tenistas en diferentes gru
pos, destacandoSOLINES MAR
TIN, que ya es grupo 9 y Marta 
González, que está en el 7.

Segovia, con 185 fichas, es la 
tercera provincia de la región, 
tras Valladolid y León. Tiene en 
la actualidad tres escuelas en 
funcionamiento; tres entrenado-

Sergio Casa! jugará en El Espinar

jeres. Seria la culminación de 
un excelente trabajo.

Con referencia a la Escuela 
Municipal, hay que señalar que 
en este curso, por vez primera, 
se cobró a los alumnos una 
cuota de 2.000 pesetas. Una 

.muestra del interés que existe 
'por aprender l^.da el hecho de 
que, tras cubrirse las cien pla
zas existentes, hay una lista de 
espera de treinta candidatos. 
Ahora seria necesario que el 
Ayuntamiento pudiera ¡luminar 
alguna de las canchas de La 
Albuera para poder dedicar ma
yor tiempo a la enseñanza.

J. M.‘

BALONMANO.—Liga Provincial

El Nava de la Asunción 
continúa sin perder
Se reanuda la competición en 

este fin de semana
La liga provincial sénior de 

balonmano llega a su quinta jor
nada con un equipo invicto; El 
Nava, que no ha perdido ni uno 
solo de los partidos disputados 
y que su diferencia es ya impor
tante ante el resto de los equi
pos. En esa última jornada que 
comentamos hay que destacar 
la gran cantidad de goles mar
cados por el equipo de CAR
BONERO, nada menos que 
¡cuarenta y uno! Y teniendo co
mo rival a un conjunto que siem
pre ha sido fuerte en defensa.

MARCADORES

Alhambra Cuéllar, 19; Persianas 
Hernando Cantimpalos, 24.

Rodper Llórente Carbonero, 41; 
Avanto Santa María, 17.

Nava Asunción, 22; C.B. Cué
llar, 20.

de conseguir celebrar un torneo 
de categoría nacional para mu- FUTBOL JUVENIL

Mañana, 4 tarde, en La Albuera: 
Quintanar-R. Valladolid

Paco Maroto: «Nuestro lema es el 
de trabajar con la base»

. _

LAS ESCUELAS

Con el patrocinio del Patro
nato Deportivo Municipal y la 
organización del C.D. QUINTA- 
NAR, se juega mañana en LA 
ALBUERA el encuentro de fút
bol juvenil entre los equipos del 
Quintanar, de Primera Regional 
Preferente y el Real Valladolid, 
de Primera División, en el que 
juega —y con éxito, por cier
to—, MANOLO GIL, ex-jugador 
del conjunto segoviano hasta la 
pasada temporada. El encuen
tro comenzará a las cuatro de la 
tarde y el precio de las entradas, 
único, es de 100 pesetas. Hasta 
16 años, entran gratis.

El Valladolid está realizando 
una buena campaña, y si bien 
EDUARDO ENDERIZ, al que lla
mó el club vallisoletana para 
que se hiciera cargo del equipo 
juvenil, lo ha tenido que dejar al 
volver de nuevo YEPES, que en 
su dia había sido despedido por 
el club y ganó la sentencia, el 
club tiene una buena trayectoria 
y el partido de mañana será in
teresante.

Sobre este partido y cuestio
nes relacionadas con el fútbol 
juvenil, hemos dialogado con 
PACO MAROTO. cuyo trabajo 
por la cantera tiene ya una larga 
trayectoria.

—¿Qué significa este partido 
para el Quintanar?

— Sobre todo el saber que la 
gente confía en nuestro trabajo 
y que cuando hicimos la invita
ción al Valladolid nos la acepta
ron. Lo nuestro ha sido siempre 
el trabajar con la base, a la que 
nos hemos dedicado desde la 
propia constitución del club.

—Y ¿cómo es posible que os 
mantengáis sin ayudas?

—Tenemos colaboraciones. 
Hay en la directiva un grupo de 
trabajadores natos. Lo hacen 
con seriedad y cuando acuden a 
pedir ayudas normalmente las 
consiguen. Esa es nuestra dife
rencia.

—¿Cómo se encuentra de ni

CLASIFICACION
Puntos

C.B. Nava Asunción .... 10 
Persianas Hdo. Cantim. . 6 
Rodper Lite. Carbonero . 5
Avanto Santa María .... 3
Alhambra Cuéllar...........  2
C.B. Cuéllar .................... 2

PROXIMA JORNADA

Alhambra Cuéllar-Avanto Santa
María, sábado, 6,30, Cuéllar.

Rodper Llórente Carbonero-Na
va Asunción, domingo, 12 h. 

Persianas Hernando Cantimpa- 
los-Cuéllar, domingo, 12 h.
En esta jornada se podrá ver 

si la recuperación del equipo de 
Carbonero se confirma. Es el 
único equipo que le puede ven
cer al líder.

J. M.a

vel el fútbol de base en Sego
via?

— Muy alto. Sin embargo los 
frutos no llegan debido a la 
falta de instalaciones. Es un 
freno para todos, aunque segui
mos trabajando.

—¿Le faltan técnicos al fút
bol base?

— Le faltan técnicos. Quizás 
debido a que aquellos que lo 
son y tienen condiciones para 
ello no quieren prestar su cola
boración al no tener instalacio
nes.

—¿Cómo son las relaciones 
entre los clubes de Segovia?

—Con los clubes, excelentes. 
Sobre todo con aquellos que se 
dedican solamente a la base, a 
pesar de que los clubes de élite 
de Segovia tratan de entorpecer 
la labor desinteresada de otros 
clubesquetrabajamoscon nues
tros propios medios y sin so
cios.

—¿Qué pretendéis con este 
encuentro frente a un equipo 
superior?

— La ¡dea del Quintanar ha 
sido siempre brindar la posibili
dad a sus jugadores de que téc
nicos de otros equipos les pue
dan ver y tengan oportunidad de 
jugaren superior categoría. Ese 
es el único motivo de nuestro 
trabajo. La promoción del juga
dor. Es el propio cometido del 
cuadro de técnicos que tene
mos. que están trabajando mu
cho y de forma totalmente des
interesada.

— ¿Habrá mucha diferencia 
en el encuentro de mañana?

— Pienso que no van a existir. 
Ten en cuenta que nosotros he
mos salido a jugar este cam
peonato de liga con la ¡dea de 
buscar el ascenso a la Primera 
División. Va a ser un partido 
interesante y donde podremos 
ver nuestras posibilidades de 
cara al futuro.

J. M.’
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Más de 676 millones, deuda del Atlético 
de Madrid desde que le preside Jesús Gil
Madrid.— La deuda generali

zada por el Atlético de Madrid 
durante la temporada 1987-88, 
primera completa con Jesús Gil 
y Gil como presidente rojiblan
co es de 676.233.762 pesetas, 
según refleja la auditoria que 
fue presentada el pasado 12 de 
diciembre al Consejo Superior 
de Deportes (CSD) y la Liga de 
Fútbol Profesional (LFP).

Gil y Gil, sin embargo, afirmó 
hace unos días que la deuda 
generada durante su mandato 
era de poco más de cuarenta 
millones de pesetas. El docu
mento refleja una deuda total de 
2.415.953.840 pesetas. Tanto el 
CSD como la LFP han puesto 
numerosos reparos a la audito
ria, redactada por Félix Martín 
Martínez, censorjurado de cuen
tas. Un portavoz del CSD califi
có de «insuficiente» la auditoria, 
mientras la LFP ha convocado a 
Félix Martín y a un representan
te económico del club para soli
citarles una serie de aclaracio
nes.

La auditoria tiene varias defi
ciencias y en ella no se mencio
na sobre qué estados financie
ros se está manifestando el au
ditor. De hecho, se adjuntan el 
balance de situación, la cuenta 
de pérdidas y ganancias y la li
quidación del presupuesto en 
papel con membrete oficial del 
club, y, posteriormente, ajustes 
y notas que pertenecen al audi
tor.

Las partidas que componen el 
pasivo declarado son fondo so
cial (—1.094.929.640 pesetas), 
subvenciones en capital 
(16.125.000), deudasa largo pla
zo (660.189.113), deudas a pla
zo corto (1.618.824.870), ajus
tes por periodificación 
(221.096.479) y resultados 87-88 
(4.700.199).

El documento, de 47 folios, 
adjunta certificación de Luis 
Francisco Rodríguez y López 
Sepúlveda, secretario de la j^n- 
ta directiva, y en ella se dice que 
Futre, Eusebio, Juan Carlos y 
Goicoechea «fueron adquiridos 
a expensas exclusiva (sic) de D. 
Jesús Gil y Gil, presidente del 
Club, y cedidos por éste al men
cionado club sin cargo alguno 
en concepto de traspaso».

Eusebio fue traspasado a prin
cipios de temporada al Barcelo
na, junto con Julio Salinas. En 
la liquidación del presupuesto 
de la temporada figuran pesetas 
424.480.000 en concepto de in
gresos por traspasos y cesión 
de jugadores, aunque no se es
pecifica de qué futbolistas se 
trata, si entre ellos están Sali
nas y Eusebio y cuánto perci
bieron el Atlético —teórico due
ño del primero— o Jesús Gil y 
Gil —dueño del segundo, según 
la certificación — .

La auditoria, según dijo Gil y 
Gil hace días, no recoge esos 
traspasos porque «fueron pos
teriores al treinta de junio». Los 
informes de Efe señalaron que 
esta práctica no ha sido correc
ta y que había tiempo suficiente 
para incluirlo en la autitoria.— 
Efe

VALENCIA-REAL MADRID, 
EL SABADO 14

El Valencia-Real Madrid, par
tido de liga programado para el 
próximo día 15 en el estadio 
Luis Casanova, se disputará el 
sábado 14, a las ocho de la 
tarde, ya que el encuentro será 

televisado para toda España. El 
Valencia recibirá treinta millo
nes por ofrecer el partido por la 
pequeña pantalla.

LLUCH, CULLELL Y SERRAT 
APOYAN A FUSTE PARA QUE 

PRESIDA EL BARCELONA

Ernest Lluch, ex ministro so
cialista de Sanidad: Josep Ma
ría Cullell, concejal convergen
te, y el cantante Joan Manuel 
Serrat son algunos de los so

cios barcelonistas que han ex
presado a Josep María Fusté 
Blanch, ex jugador del Barcelo
na, el apoyo personal a su can
didatura a la presidencia del 
club, según fuentes próximas al 
grupo del aún presidente de la 
Agrupació d’ Antics Jugadors.

Numerosos y destacados ex 
jugadores están también con 
Fusté.

AGUIRRE, FICHADO POR 
LA REAL SOCIEDAD

Dentro del mayor sigilo, la 
Real ha cristalizado su primer 
fichaje del 89 en la persona de 
José Luis Aguirre Beldarrain, 
jugador del Sestao, que se h(a 
comprometido con el club blan
quiazul por lo que resta de tem
porada y por dos más. Aguirre 
juega de defensa central, aun
que también se desenvuelva por 
el centro del campo. Nació en 
Lasarte (Guipúzcoa) hace trein
ta y un años.

Mañana, apertura 
de plazo para 
candidaturas a la 
presidencia de la 
Delegación P. 
de Fútbol

Hoy. día 4, se convocan las 
elecciones a presidente de la 
Delegación Provincial y el día 5 
se abre la presentación de can
didaturas a la misma.

Los partidos a celebrar el día 
8 del actual, son los siguientes:

Primera Categoría Ordinaria:

Cantalejo-La Granja, a las 4 de 
la tarde.

Coca-Acueducto, 4. 
Valseca-Veganzones, 4. 
Bernuy-Riazano, 4.
Turégano-EI Espinar, 4. 
Cantalejo-Mozoncillo, 4. 
Gim. Ayllonesa-Carbonero, 4.
Valsain-Bernardos, 4.
Descansa: Sepúlveda.

ENBARGADA UNA CUENTA 
DEL LOGRONES

La Delegación de Hacienda 
en La Rioja ha embargado una 
cuenta corriente del Logroñés 
ante el impago de unos 30 mi
llones de pesetas, más los inte
reses de demora, adeudados en 
conceptos de retenciones por el 
impuesto de la renta de las per
sonas físicas. La directiva del 
club decidió retrasar su abono 
mientras la Liga Profesional y la 
Administración negocian el nue
vo plan de saneamiento.

LAS PALMAS FICHARA 
A UN URUGUAYO

El internacional uruguayo Vi
dal, del Peñarol, será fichado 
por la U. D. Las Palmas.

EL MILAN PRETENDE 
CAMBIAR AL HOLANDES 
RIJKAARD POR MICHEL

El Milán pretende el cambio 
del centrocampista del Real Ma
drid Michel porel holandés Frank 
Rijkaard, quien, al parecer, no 
convence en el equipo del técni
co Arrigo Sacchi. Según «La Ga- 
zetta dello Sport, «es muy difícil 
que Berlusconi logre convencer 
a su amigo Mendoza para que le 
ceda una de sus perlas precio
sas. pero no es imposible».

La hipótesis se fundamenta 
en que la operación sería facti
ble porque Berlusconi, además 
de ceder a Rijkaard. agregaría 
una compensación en metálico 
para lograr el fichaje de Michel.

LASUPERCOPA, 
SIN FECHAS

La Unión Europea de Asocia
ciones de Fútbol (UEFA) no ha 
decidido aún la fecha en la que 
se disputará el Torneo de Super- 
copa entre equipos ganadores 
de competiciones europeas y 
Sudamérica.

Un portavoz de la UEFA en 
Berna confirmó a Efe que la idea 
de disputar un torneo de estas 
características para enfrentar a 
equipos europeos y suramerica- 
nos fue aprobada el 17 de di
ciembre por el Comité Ejecutivo 
de este organismo, «pero toda
vía no hay fechas concretas de
cididas. ni existe urgencia algu
na». subrayó."

Las mismas fuentes indica
ron que la UEFA, tiene previsto 

-iniciar contactos con la Confe
deración Suramericana de Fút
bol (CSF) a partir de febrero, 
para encontrar fechas en las que 
pueda disputarse dicho torneó y 
que éstas se adapten al calen
dario de competiciones nacio
nales en Europa y Suramérica.

EL JUICIO DE HEYSEL

El juicio por la tragedia de 
Heysel se reanudó ayer en Bru
selas. El abogado representante 
de las familias de los italianos 
muertos a causa de los inciden
tes previos a la final de la Copa 
de Europa de 1985, entre la Ju- 
ventus de Turin y el Liverpool, 
responsabilizó de los hechos a 
la UEFA.

PARIS-DAKAR

Seppi, con Mercedes 600, 
ganador de la sexta etapa

Agades (Niger).— El italiano 
Klaus Seppi, al volante de un 
Mercedes 600, se ha adjudicado 
de forma sorprendente la sexta 
etapa del Rally Paris-Dakar, dis
putada entre Termit y Agades, 
después de atravesar por segun
do día consecutivo el desesierto 
de Teneré. *

En motocicletas, el francés 
Gilíes Lalay (Honda) consiguió 
la victoria y se ha situado a tan 
sólo diez minutos del líder, el 
italiano Franco Píceo (Yamaha), 
que en una caída al principio del 
recorrido averió sus instrumen

ATLETISMO

La norteamericana Griffith, 
deportista del año en la URSS

A finales de diciembre la 
agencia oficial soviética de no
ticias TASS difundía un despa
cho en el que se recogía la elec
ción de los mejores deportistas 
del mundo en el año 1988, se
gún los,votos de sus especialis
tas.

Pese a las posibilidades que 
brindaba su mosaico de cam
peones olímpicos en Seúl, TASS 
se decantó por una mujer ameri
cana: la atleta Florence Griffith 
Joynef, ganadora de tres meda
llas de oro en los Juegos Olím
picos.

Detrás de la norteamericana 
acababa una deportista de Ale
mania del Este, la nadadora 
Kristin Otto, ganadora de seis 
medallas de oro en Seúl.

Y en tercera posición una de
portista profesional de Occiden
te: la tenista de la República Fe
deral Alemana Steffi Graf, ven
cedora del gran slam de tenis.

BALONCESTO 
EN PRIMERA

DIVISION
Serie A-*".

Magia Huesca, 84; Cajacanarias, 79.
Real Madrid, 107; Cajabilbao, 83
RAM Joventut. 105; Puleva Granada, 81
Barcelona. 89; Fórum Filatélico, 80.
CAI Zaragoza, 105; Estudiantes Bose. 76
Cacaolat, 92; Taugrés, 97.

Serie A-2
Mayoral, 76, TDK, 69
Gran Canana. "78; Pamesa, 72 '
Tenerife N ° 1, 74. Clesa Ferrol. 81
Caja Guipúzcoa, 99, Grupo IFA 97
BBV, 82; DYC Breogán, 80
Valvi Girona. 65; Caja Ronda. 80

J. _G. P. Pf. PC. Pts.

1. Barcelona . 14 13 1 1285 1129 27
2 Real Madrid .. 14 10 4 1321 1195 24
3. RAM Joventut .. . 14 10 4 1256 1155 24
4 CAI Zaragoza 14 9 5 1236 1134 23
5. Cacaolat ...... 14 7 7 1217 1207 21
6. Taugiés . 14 7 7 1263 1268 21
7. Magia Huesca .. 14 7 7 1146 1202 21
8 Puleva Granada . 14 6 8 1200 1284 20
9. Estudiantes Bose 14 5 9 1061 1163 19

10 Fórum Filatélico 14 4 10 1239 1276 18
11 Cajacanarias .. 14 4 10 1225 1302 18
12. Cajabilbao............ 14 2 12 1107 1241 16

J G. K 21 PC. Pts.

1. Clesa Ferrol 14 11 3 1178 1115 25
2. BBV............. 14 10 4 1235 1151 24
3 Mayoral . 14 9 5 1256 1154 23-
4. Caja Ronda......... 14 9 5 1169 1103 23
5. Grupo IFA . .. . 14 8 6 1285 1211 22
6. TDK .. .. 14 7 . 7 1094 1079 21
7. Gran Canaria . 14 7 7 1077 1079 21
8 Valvi Girona ....... 14 7 7 1124 1170 21
9 Caja Guipúzcoa 14 5 9 1183 1280 19

10 DYC Breogán .. 14 4 10 1137 1201 18
11. Tenerife N." 1 14 4 10 1052 1169 18
12 Pamesa . 14 3 11 1108 1186 17

tos de navegación, lo que le 
hizo perder tiempo. Seppi, sép
timo el pasado año en el Dakar, 
logró en la meta cerca de tres 
minutos de ventaja sobre el fran
cés Patrick Tambay (Mitsubishi 
Pajero), que en la víspera logró 
la victoria y ayer se situó en ter
cera posición en la clasificación 
general, a 1h. 19'21’’ del belga 
Jacky Ickx (Peugeot 405 T16).

El mejor español clasificado 
en automóviles ha sido Miguel 
Prieto, que ha situado su Nis
san Patrol entre los Peugeot de 
Ickx y Vatanen.

De los treinta y seis votos 
posibles. Florence acaparó un 
tercio del escrutinio, un solo 
voto más que la nadadora Otto, 
que se quedó con once: Steffi 
sólo consiguió seis.

Era la primera vez en veinte 
años que los tres mejores de
portistas del año para la agencia 
TASS era mujeres, y ninguna 
soviética, en demostración de 
que él chauvinismo del Este es
tá pasando a la historia como 
tiempos ya arcaicos.

AJEDREZ

Gran maestro 
derrotado por un 
joven de 15 años

El gran maestro yugoslavo 
Ljubomir Ljubojevic fue derrota
do en 12 jugadas perJosetxu 
García, de 15 años, en una de 
las 25 partidas simultáneas que 
disputó ayer en Portugalete (Viz
caya).

Por otra parte, el filipino Flo
rencio Campomanes. presiden
te de la Federación Internacio
nal. amenaza con una suspen
sión al campeón del mundo, el 
soviético Gari Kasparov. por 
sus continuas declaraciones en 
su contra.

Si este espacio 
lo ocupara 
su ahuncio, 
le verían miles 
de lectores

M.C.D. 2022



MIERCOLES 4 DE ENERO DE 1989
EL ADELANTADO DE SEGOVIA. -Páfl. 15

a nunc io s po r  pa l a br a s

ALQUILERES
ALQUILO aulas por horas, días o 
meses. Teléfono 420035.

ALQUILO piso amueblado, todo 
confort, electrodomésticos; zona 
Alcázar. Teléfonos 91/8543100 y 
431388.

ALQUILO piso amueblado. Telé
fono 423196.

COMPRAS
COMPRO piso casco antiguo, 
planta baja o primera. Máximo 
6.000.000 pesetas al contado. 
Urge. Teléfono 440312.

ENSEÑANZA
LOCOS Centro de Estudios. Opo
siciones de Auxiliares y Adminis
trativos de la Administración del 
Estado. Oposiciones Agentes Ju
diciales (3.000 plazas), c/ José 
Zorrilla, 5,1.° Teléfono 435613.

LOCOS Centro de Estudios. Me
canografía audiovisual, inglés, 
francés, contabilidad, clases par
ticulares (todas las asignaturas 
de EGB, BUP y COU). c/ José Zo
rrilla, 5,1.° Teléfono 435613.

INMINENTE convocatoria miles de 
plazas: Agentes Judiciales, Policía 
Nacional y Guardia Civil. Comenza
mos clases nueve de enero. Acade
mia Nobel. Independencia 9. Tele
fono 426915.

OPOSICIONES: Cuerpos de 
Gestión, Administrativos y Au
xiliares del Estado y Comuni
dades Autónomas. Agentes ju
diciales y Auxiliares de Justicia. 
Comienzo nuevos grupos de 
enero. Centro de Estudios Co
lón. Información personal de lu
nes a viernes, de 5 a 7, en C/ 
Colón, núm. 5, 1.°. Profesores 
funcionarios.

GANADOS
SE VENDEN 18 chotos. Teléfono
471129.

VENDEMOS novillas selectas de 
importación. Visite nuestra expo
sición en Carbonero el Mayor 
(Segovia). SECOEX. Teléfonos 
433161 y 560244.

TRABAJO

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 432410 (llamar ma
ñanas)

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 429594.

SE NECESITA oficial de pescade
ría con experiencia. Teléfono 
424785.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 424084.

SE NECESITA dependiente de 
mostrador, librar domingos. Bar 
Valparaíso.
SE NECESITA dependiente de 
autoservicio de alimentación 
para Segovia capital. De 18 a 24 
años, a ser posible con experien
cia. Interesados llamar al teléfo
no 490011 ó 490012, o escribir al 
Apartado 78 de Segovia

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 426502.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 432802 (llamar maña
nas).

NECESITO empleada de hogar, 
mañanas. Teléfono 440130.

NECESITO empleada de hogar, 
mañanas. Teléfono 423222.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 426741 (llamar de 4 a 6).

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 433554 (llamar desde 4 
tarde).

SE OFRECEN cinco puestos de 
trabajo, para personas responsa
bles con inquietudes y aspiracio
nes. Mayor 25 años, carnet con
ducir, formación a cargo de la 
empresa. Interesados llamar te
léfono 435436 (horas oficina).

NECESITO obrero sepa manejar 
ganado, de 22 a 30 años. Teléfono 
401025. Ignacio San Felipe. To- 
rrecaballeros.

SE NECESITA empleada de hogar 
para matrimonio solo. Teléfono 
434988.

SE NECESITAempleada de hogar 
de lunes a sábado. Teléfono 
427207.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 425643.

NECESITO empleada de hogar de 
10 a 2. Teléfono 429303, horas de 
trabajo

NECESITO pastor y vaquero, po
diendo residir en Segovia. Teléfo
no 431978.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358-435962

HABITAT: José Canalejas. 100 
m2. Adaptado para boutique. 
Buena renta. Completo acondi
cionamiento.

HABITAT: Cantarranas. 140 m2. 
Completa instalación para bar/ 
pub.

HABITAT: Junto c/ Rancho. 60 
m2. Acondicionado como tienda 
de lanas. Dos plantas.
HABITAT: Marqués del Arco (jun
to catedral). Completo acondi
cionamiento. 75 m2 en planta de 
calle.
HABITAT: Jardín Botánico. 225 
m2. Acondicionado como guar
dería. Esquina c/ Perucho.
HABITAT: Plaza San Esteban. 200 
m2. Ideal enclave para bar/pub. 
Muy buena instalación.

HABITAT: Alquila piso en Eze- 
quiel González. 150 m2. A estre
nar, muy luminoso. Se alquila 
bien para vivienda u oficinas.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

VEHICULOS

librarse de ella. Hoy, le bastan sólo 3.000 pe
setas para curarse definitivamente. Es el coste 
medio que necesita un enfermo de lepra para 
su restablecimiento.

MIGUEL TOVAR
AGENCIA INMOBILIARIA 
CON NOMBRE PROPIO

PRESTIGIO, EFICACIA
VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 6 
TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Piso Parque Robledo, 3 
dormitorios, 2 baños, gastos indi
viduales.

TOVAR: Alquiler piso amueblado 
180 m2, fabuloso, muy conforta
ble, céntrico.
TOVAR: Piso Nueva Segovia, 4 
dormitorios, garaje, trastero, te
rraza, segundo.
TOVAR: Piso junto 18 de Julio, 4 
dormitorios, completamente mo
dificado.

Sólo 3.000 ptas.

Sobemos como curar a los 15.000.000 de 
enfermos de lepra. Ayúdanos a erradicarlo le
pra del mundo.Con este cupón.

TOVAR: Piso antiguos Maristas, 4 
dormitorios, plaza garaje, ha
ciendo esquina.
TOVAR: Una última vivienda José 
Zorrilla, edificio en construcción. 
Facilidades.

IVECO. Camiones usados: Fur
gón frigorífico PMA 5.990 kilos. 
Camión caja normal PMA 8.000 
kilos. Camión caja ganadera. Fur
gón normal PMA 5.990 kilos. Ca
mión caja ganadera, elevador. 
Seat-Trans, Renault-6 F-6. IVE
CO. Carretera San Rafael, Km. 92. 
Segovia.
VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032. 
AUTOHOF, S. A. Automóviles 
de importación. Teléfs. 437813
425162
R-5 IMPECABLE, toda prueba, 
extras, barato. Razón: 420473.
SE VENDE tractor Ebro-160, re
molque, cultivadores, vertede
ras, abonadora y dos equipos de 
riego con motor de 12 caballos y 
bomba de aspersión. Vidal 
Arranz, Lastras de Cuéllar.

VARIOS

ESTE CUPON 
TERMINA PARA SIEMPRE 

CON LA LEPRA

TOVAR: Casa Cerro Las Nieves, 
con patio, superficie 140 m2.

fOVAR: La Albuera, piso amue
blado, 4 dormitorios, garaje, te
rrazas, armarios.

TOVAR: Piso 4 dormitorios, Al
buera. Garaje. Amplias vistas, so
leado. Facilidades.

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Telefono 430397.

NOVIOS, su viaje a IVidiiorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La 
dreda, 11. 430511 (seis líneas)

VENTAS

Envié elle cupón a :
Amigoi de loi Enfermo! de Lepra. C/Morqués de Santa Ana, 20. 28004 MADRID.

Yo también quiero terminar con la lepra
Leí envío mi ayuda para callear loi medicamento! que neceiita el enfermo de lepra.

QUIERO COLABORAR CON LA CANTIDAD DE

1 
I 
I

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010

Q 3.000 Qa OOO □ 5.000 □otm

Q Uno wx ___________________

D Madn»!» g„o poilol n 1 i i i i i i t i i a i I ] ove od,u"lo

C Mad.onte cheeve nom.nol.»o o lavo» de Aio c k xo" Am^o, de loi Enfermo! de lepra 

Q Anuaimerde | | Senwxtrolnwnte ¡ ] Trinwtrdnwnte Q Meroixlmerae

O domicilioción boncorto

(^or favor, cumpfwnente tu orden de domKil«ion boncoi to ol dono)

NomUd y ApellHiM i i ■ i ■ ■ 1 ■ ■ . i.................................  i , i i l l 1 1 .1 1-1
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ORDEN DE DOMICILIACION BANCARIA

Muy Srei Míos:

e Udt que con rcrgo o m. Cuenic/L'bre'c n*

aitendon hoito nueva orden lo* recibo» que preienioro 
lo A»ocioc>on Amigo» de lo» Enfermo» de Lepra.

Firmo del Tiluior Cuenio/librelo

Fecho.________/------------- /----------—

délo Ploia/Colle i i 1 1 L

C.P lililí locolidodi_ lililí.

AMIGOS DE LOS 
■ ENFERMOS DE LEPRA 
Fundación Raoul Follereau 
“AAOiei M l*Hl* MCA. 20 2SOO4 MAMO Poro cualquier información que delee recibir, llame o nueilro tele lona 531 53 00
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LOCALES TRASPASO

HABITAT: José Zorrilla. 140 m2. 
Actualmente en funcionamiento. 
Permite cambio de actividad.
HABITAT: Obispo Quesada. 196 
m2. Acondicionado. Cualquier 
negocio. Buena fachada. Prácti
camente diáfano.
HABITAT: Muerte y Vida. 90 m2. 
Entregarían exclusiva de marca. 
Excepcional situación comercial. 
HABITAT: San Agustín. 310 m2. 
Completamente acondicionado. 
Inmejorable escaparate.

¡¡¡LIQUIDAMOS todo!!! Muebles 
Lázaro. San Francisco, 34.

CERCADOS Reques, cercado 
de fincas, materiales para cerra 
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.
PISO Puente Muerte y Vida, 152 
m2, todo exterior, 4 dormitorios, 
salón, dos baños, cocina amue
blada, dos plazas garaje; mejora- 
disimo. Teléfono 425322.

ARAÑA en rebajas, pantalones 
ahora 50% descuento. Araña, Ga
lena Gigante.

ARAÑA en rebajas, jerseis, con
juntos, 50% descuento. Araña, 
Galería Gigante.

SE VENDEN en Otero de Herreros 
y La Losa terrenos en situaciones 
inmejorables, junto carreteras 
importantes. Facilidades. Teléfo
no 91/4474247.

VENDO finca en Palazuelos, 6.000 
m2, carretera de La Granja hacia 
Gamones, y pajar salida del pue
blo. Teléfono 91/2677316.
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En 1991

EL ADELANTADO DE SEGOVIA Estados Unidos asistirá 
a la conferencia sobre derechos

humanos que se celebrará
Entrará en vigor a partir de mañana

Modificado el sistema de ingreso y 
formación de policías

Madrid.-El reglamento de in
greso, formación, promoción y 
perfeccionamiento de policías, que 
modifica el vigente sistema de se
lección para adecuarlo a la Ley 
orgánica de Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado, entrará en 
vigor a partir de mañana, según 
publica hoy el "Boletín Oficial del 
Estado".

El nuevo reglamento establece 
en su artículo primero que el acceso 
a las distintas escalas y categorías 
del Cuerpo Nacional de Policía se 
efectuará por el procedimiento de 
oposición libre, en las categorías de 
policía e inspector, por promo
ción intema en las restantes.

No obstante, el 50 por ciento de 
las vacantes de inspector estarán 
reservadas al sistema de promoción 
interna, aunque de no ser cubiertas 
de esa forma incrementarán las 
plazas disponibles por oposición 
libre.

Con este reglamento, el Ministe
rio del Interior desarrolla la ley 
orgánica 'de Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, de tal forma que sea 
posible una formación y perfeccio
namiento permanente que "asegure 
la existencia de una organización 
policial eficaz y profesionalizada, 
capaz de garantizar la seguridad 
ciudadana y el libre ejercicio de los 
derechos fundamentales".

Dentro de la promoción interna, 
el acceso de policía a oficial de 
Policía se hará mediante concurso-

Nuevo récord 
de la Bolsa 
de Tokio en 
la primera 
jomada del año
Tokio.—El mercado de 

valores de Tokio consiguió 
hoy en la primera sesión de 
1989 nuevos records históri
cos en sus indicadores.

El índice selectivo "Nik- 
kei", de los 225 valores más 
representativos, añadió en la 
media sesión de hoy otros 
84,66 que le colocaron en 
30.243,66 yenes, su tope 
máximo.

El barómetro general 
"Topix" registró un avance 
de 18,27 y terminó en 
2.375,30 puntos, igualmen
te récord.

El intercambio de papel 
fue de 350 millones de accio
nes.

El mercado de Tokio 
abrió hoy el año con una 
breve ceremonia de batida 
de palmas antes de iniciarse 
la jomada, que finalizó al 
mediodía.

Tras la apertura, el orde
nador central de la bolsa su
frió una interrupción tempo
ral que afectó durante dos 
minutos al ritmo de contrata
ción del día, aunque según 
responsables del mercado su 
influencia fue mínima.

La jornada registró la 
afluencia de órdenes de 
compra típica del nuevo año 
ya que se considera de buena 
suerte para todo el año ce
rrar con alzas en la primera 
sesión.

oposición; de oficial de Policía a 
comisario, al 50 por ciento entre 
concurso-oposición y antigüedad 
selectiva, y de comisario a comisa
rio principal por antigüedad selecti
va.

El reglamento establece para el 
ingreso en el Cuerpo Nacional de 
Policía, en los niveles de policías c 
inspector previstos en la ley, los 
requisitos de titulación, las pruebas

El Ayuntamiento de Madrid 
quiere poner límite a los altos 

niveles de contaminación
Madrid.—El Ayuntamiento de Madrid pone hoy en marcha el primer 

bloque de medidas de emergencia para evitar que los altos niveles de 
contaminación que padece estos días la capital de España se conviertan en 
un peligro para la salud de los ciudadanos.

La fuerte polución que sufre Madrid se debe a la inversión térmica 
facilitada por la ausencia de lluvias y de.vientos que, a su vez, provoca el 
estancamiento y acumulación de las partículas contaminantes en la atmós
fera.

Entre estas medidas de emergencia previstas se encuentran varias 
referentes a limitaciones en la circulación de vehículos y al funcionamiento 
de las calefacciones.

En concreto, la primera de las acciones que se lievará a cabo es la 
intensificación de la vigilancia de los aparcamientos prohibidos.

Los ambulatorios y hospitales de la ciudad han visto aumentado el 
número de pacientes por afecciones respiratorias, aunque no en proporcio
nes muy superiores a otros años. Las previsiones meteorológicas indican 
que la situación continuará.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LA COM UNI DAD BALEAR, con 
más de 600 automóviles por cada 
1.000 habitantes, es la provincia 
que registra la cifra más alta de 
todo el país por ese concepto, 
según un estudio de la Dirección 
General de Tráfico (DGT)

EXTRANJERO
ITALIA HA PERDIDO en favor 

de Gran Bretaña el quinto puesto 
en la clasificación de países más 
industrializados del mundo por 
su Producto Interior Bruto (PIB), 
según los datos que aparecen en 
el anuario del Instituto Central 
Italiano de Estadística (ISTAT).

MAS DE MEDIO MILLON de 
suecos han pasado las Navidades

La Asociación de la Prensa condena la 
campaña de Jarrai contra los periodistas

Madrid.—La Federación de Aso
ciaciones de la Prensa ha hecho 
público un comunicado en el que 
expresa "su preocupación por la 
aparición de pasquines firmados 
por la asociación juvenil de Hcrri 
Batasuna, en los que son citados 
varios periodistas por haber publi
cado informaciones sobre activida
des y posibles vinculaciones de al
gunos de sus miembros con la orga
nización terrorista ETA".

"Las Asociaciones de la Prensa 
-añade- condenan con la máxima 
energía la aparición de esos pasqui
nes que suponen una coacción con
tra la libertad de expresión".

que se han de superar y las caracte
rísticas de los estudios que se cursa
rán en los centros docentes, así 
como su convalidación por el Mi
nisterio de Educación y Ciencia.

Asimismo, se sientan los princi
pios básicos en materia de espccia- 
lización y perfeccionamiento y se 
determina el procedimiento de ac
ceso a las plazas de facultativos y 
técnicos previstos en la ley.-Efe.

en la cama, con altas fiebres y 
malestar general atacados de la 
gripe "Aísichuan".

POR PRljVlERA VEZ desde 1971, 
el escritor soviético Andrei Si- 
niavski ha vuelto a Moscú. Exi
liado en París desde esa fecha, 
Siniavski había sido juzgado jun
to con su colega luli Daniel, falle
ció el pasado 30 de diciembre, 
por "agitación antisoviética" y 
condenado a siete años de traba
jos forzados.

LORD YOUNG, ministro británi
co de Comercio e Industria, ha 
pedido la participación de los 
principales arquitectos y diseña
dores del país en la convocatoria 
para la construcción del pabellón 
del Reino Unido en la "Expo 92" 
de Sevilla.

Esta nota se refiere a los pasqui
nes colocados en San Sebastián por 
Jarrai, organización juvenil de 
Hcrri Batasuna, en laque acusaban 
a cuatro periodistas de ser "merce
narios del Ministerio del Interior".

Los carteles llevaban el título 
"Los txakurras (perros) de la plu
ma". En la parle superior izquierda 
se podía leer "Objetivo: Jarrai" y, a 
la derecha, "Fases: a/intoxicación; 
b/represión; c/dcsarticulación".

En el centro se esc rihía "Medios" 
y una flecha en dirección a la iz
quierda en la que aparece la palabra 
"ABC" y debajo "Autores: Jesús

en Moscú
Washington.— El presidente norteamericano, Ronald Reagan, 

ha aprobado la participación de Estados Unidos en una conferencia 
sobre derechos humanos que se celebrará en Moscú en 1991, in
formaron hoy fuentes gubernamentales.

Reagan apoyó la recomendación previa de su secretario de 
Estado. George Shultz, en un tácito reconocimiento de los progre
sos logrados en la Unión Soviética en materia de derechos huma
nos por el presidente Mijail Gorbachov, señalaron las fuentes, 
citadas por «The Washington Post».

Además de reconocer los avances soviéticos, Shultz pretendía 
también estimular más adelantos en materia de derechos humanos 
y eliminar cualquier obstáculo para una nueva ronda de negociacio
nes sobre control de armamentos entre las dos superpotencias, 
señalaron las fuentes.

En la conferencia propuesta para 1991 en Moscú se revisarán los 
progresos logrados en la ejecución de los acuerdos firmados en 
Helsinki F inlandia) en 19Z5 por 35 naciones (todas las de Europa, 
con exclusión de Albania, además de Canadá y Estados Unidos).

Esos acuerdos de la Conferencia sobre Seguridad y Coopera- 
ci< n en Europa (CSCE) fueron revisados durante una reunión 
celebrada recientemente en Viena (Austria).

Los. soviéticos presionaron insistentemente en esa última capi- 
ia| para que Moscú fuese designada sede de la conferencia de 1991. 
pero no hapian conseguido hasta el momento una declaración 
- tu ial de la asistencia norteamericana. —Efe
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Por primera vez desde 1917, una empresa occidental ha insertado un 
anuncio en las páginas de un periódico soviético. El anunciante es una 
compañía francesa de componentes industriales, y el diario, el -Izvestia" 

de Moscú

M. Zuloaga, Juan Delgado, Carlos 
Olavc".

Otras flechas hacia la derecha in
dican "Tiempo", "Autor, J. Truji- 
ho". En medio se puede leer textual
mente: "Los mercenarios de la plu
ma al servicio del Ministerio del 
Interior siguen con su campaña de 
intoxicación para dar cobertura a 
una futura eriminalización y perse
cución de nuestros militantes".

El cartel estaba firmado por Ja 
rrai y en él aparccián dos páginas de 
un reciente reportaje publicado por 
"Blanco y Negro’ sobre la rama 
juvenil de Hcrri Batasuna y sus 
implicaciones con ETA, con algu 
ñas frases subrayadas.

Los trenes, 
sin cafetería 
ni restaurante 
hasta febrero

Los trenes españoles no ofrece
rán servicios de cafetería ni restau
rante hasta, al menos, el mes de 
febrero, según confirman fuente-' 
sindicales de Rente. Los conflicto5 
de Rente con Wagons Lits primero 
y después con Caler-Tren han crea
do una situación que afecta grave
mente a los usuarios de este servicio 
público. ,

Mientras Rente mantiene 4'^ 
Caler-Tren les ha dejado "tirados • 
culpándole del caos existente H'' 
mal mente en el servicio de comid3 
Je los trenes, tanto UGT coi’1'1 
CC .OO acusan a la red de fcrroci) 
i riles de incumplir sus promesa'
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